
GABINEn DA PRESIO{NCIA 

ª · l d Câmara Municipal de Barra 
1 Ata da 141 ª Sessão Ordinária da 18 Leg1s atura a 

~ ~o~~ç~~t~as, do mês de julho, do ano ~e 20~0 ( do~e~; ~~~~~,L~i;o~~ 
horas por videoconferência, reunuam-se os erea ores "' . 

: mais ~a Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador J oao Rodngl_l . 

6 
de Souza _ Presidente eleito, secretariado pelo tam?ém Y_ ereador Geralmirt 

7 
Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1 º Secretár10_ eleito. Obse~,a~as as 

· · · " , " suficiente para o m1c10 dos 
8 exigências regunentais, constatou-se quorum , . , _ . 
9 trabalhos. Dispensou-se a leitura de um trecho bibhco e a execuçao do hmo de 

10 Barra do Garças, em razão da forma como estão ocorrendo as sessõ~s . 
11 Posteriormente, o 1 º Secretário cumprimentou a todos os presentes, e apos, 
12 iniciou a leitura das correspondências, com as Correspondências Recebidas da 
13 Prefeitura Municipal. Decreto Lei nº 4.381 "O Prefeito Municipal, 
14 Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe 
15 sobre a instituição do Conselho Gestor Municipal do Programa Produzir, 
16 Conservar e Incluir do Município de Barra do Garças - MT, através da Lei nº 
11 4.156 de 23 de dezembro de 2019, e dá outras providências"; Decreto de Lei 
18 4.382 "O Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, 
19 por meio de decreto dispõe sobre abertura de crédito adicional extraordinário no 
20 Orçamento Municipal-Lei nº. 4.157 de 27 de dezembro de 2019 para atender à 
21 crise sanitária decorrente da COVID-19 e dá outras providências"; Decreto 
22 4.388 "O Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, 
23 por meio de decreto atualiza os critérios para aplicação de medidas não 
24 farmacológicas excepcionais, de caráter temporário, restritivas à circulação e às 
25 atividades públicas e privadas, para a prevenção dos riscos de disseminação do/ 
26 novo coronavírus (Covid-19), no âmbito do Município de Barra do Garças - MV 
27 e dá outras providências; Decreto 4.390 "O Prefeito Municipal, Excelentíssimo 
28 Senhor Roberto Ângelo de Farias, por meio de decreto dispõe sobre a suspensão 
29 total de atividades não essenciais (lockdown) no âmbito do Município de Barra 
30 do Garças - MT, nos termos da Decisão Judicial, Processo Eletrônico nº 
31 1016977-66.2020.8.11.0002, da l ª Vara Especializada da Fazenda Pública de 
32 Várzea Grande; Lei Ordinária 4.183 "O Prefeito Municipal, Excelentíssimo 
33 Senhor Roberto Ângelo de Farias, sanciona o Projeto de Lei nº 022/2020, de ~ 
34 autor~a, qu: a~toriza ~ contr~ta?ã~ tempor_ária para enfrentamento da emergênc1 
3s de saude publica de unportancia mternac10nal decorrente do Novo Coronavírus 
36 (COVID-19), e dá outras providências; Lei Ordinária 4.184 "O Prefeüo V 

. 37 Mnnicipal, Excelentíssimo Senhor Roberto Ângelo de Farias, saneio o Projeto J:___ 
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38 
de Lei nº 023/2020, de sua autoria, que altera a Lei nº ,4.182, de 7 de julho de 

39 2020 e dá outras providências; . . _ 

40 
Correspondências Recebidas. Oficio 212 sohc1tando prorrogaçao do prazo · 

41 
para resposta do oficio 1252-2020 da Clenia Monteiro Lima Se~retaria ~e. Saúd 

42 
do Município; Oficio Nº 16712020/ADMISASIBG A Secr~tána .M_umc1pal de 

43 
Assistência Social, Sra. Ida Madalena Francisquelli Chiavagatt1, ~presenta 

44 
resposta ao Requerimento nº 043/2020;. Oficio N_º 24012020 a ~residente o 

4
5 Comitê de Investimentos/ do Barra- Previ, Sra. Edma Gomes da Silva aprese, ~a 

46 resposta ao oficio nº 086/2020; Oficio Nº 212/SM~/BG/2~2? a Secret ~~ 
47 Municipal de Saúde, Sra. Clênia Monteiro Silva lbralum, sohc1ta prorrogaçao 
48 do prazo; Oficio Nº 217/SMSIBG/2020 a Secretária M~cipal de Saúde,. S.r_a. 
49 Clênia Monteiro Silva Ibrahim, informa as verbas federais repassadas pela Uruao 
50 ao Município de Barra do Garças - MT no mês de julho de 2020; Oficio Nº 
s1 035/SEFIN/2020 a Secretária Municipal de Finanças, Sra. Lucely de Sousa Cruz ~ 
52 Torres, em resposta ao Requerimento nº 042/2020, solicita a prorrogação do 
s3 prazo ~ Oficio Nº 19812020 o Deputado Federal, Sr. Juarez Costa, parabeniza os 
54 profissionais de saúde municipal pelo brilhante trabalho que estão fazendo no 
55 combate ao Covid-19; Oficio Nº 25312020 a Presidente do Comitê de 
56 Investimentos/ do Barra- Previ, Sra. Edina Gomes da Silva solicita prorrogação 
57 de prazo para emissão do parecer sobre o Projeto de Lei Complementar nº 
58 O 14/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal. 
59 Ofícios Expedidos: Oficio Nº 1242 que encaminha indicação 179 do Dr. Jaime 
60 ao Senhor Roberto Ângelo de Farias; Oficio Nº 1243 que encaminha indicação 
61 180 e 190 de autoria do vereador Celson Sousa, indicação 181 do Vereador Zé 
62 Gota, indicação 186 do Vereador Cleber Fabiano todas encaminha ao Sr. Carlos 
63 Gontijo Secretario Municipal de Transporte e Serviço Público; Oficio Nº 1244 
64 que encaminha indicação 181 do Vereador Zé Gota, indicação 182 do Vereador 
65 Miquelão, indicação 184 do Vereador Neto, indicação 185 do Vereador Zé Gota 
66 todas encaminhada ao Senhor Lucas Junqueira Secretario de Urbanismo; Oficio 
67 Nº 12 4 5 que encaminha indicação 181 do Vereador Zé Gota, indicação 186 do 
68 vereador Cleber Fabiano encaminhada a empresa BARRA LUZ; Oficio Nº 1246 
69 que encaminha indicação 182 do Vereador Miquelão a empresa Loc Servic ; 
10 Oficio Nº 1247 que encaminha indicação 183 do Vereador Neto a senhora Clenia 
71 Monteiro; Oficio Nº 1248 que encaminha indicação 183 do Vereador ao senhor 
n !ail.ton _administrador da UPA do município; Oficio Nº 1249 que encaminha"-f--_ 
73 md1caçao 187 do Vereador Garrincha encaminha ao senhor Agvailton Secretario ~ ,---
74 de Transporte Urbano e Obras; Oficio Nº 1250 que encaminha indic ção 187 do ) 
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75 
Vereador Garrincha encaminhada ao Sr. Agvailton Se~retru:io .M~icipal de 

76 
Transporte Urbano e Obras; Oficio Nº 1250 que encaminha md1caçao 189 . 

77 
Vereador Garrincha ao Sr. Mauro Mendes Governador do Mato Grosso; OJ!-czo 

78 
Nº 1251 que encaminha indicação 189 do Vereador Garrincha.ao S!. Otaviano 

79 Pivetto Vice Governador do Estado de Mato Grosso; Oficzo N 1252 q~e 
80 encaminha requerimento 042 do Vereador Cleber enca~inhada a . Sr. Clenia 

81 Monteiro Secretária de Saúde; Oficio Nº 1253 que encaminha requenmento 042 
82 do Vereador Cleber Fa?iano a Sr. Suzeli Secretária ~e Financias; Oficio Nº 12~ 
83 que encaminha requenmento 043 do Vereador Ze Gota a Sra. Ida Madal~na~) 
84 Secretária de Assistência Social; Oficio Nº 1255 que encaminha moção de pesar 
as 054 do Vereador João Rodrigues aos familiares da senhora Osvalina Alberta 
86 Soares; Oficio Nº 1258 até o 1261 que encaminha moção de aplauso 055 do 
87 Vereador Garrincha ao Sr. Lucas Henrique Castro; Oficio Nº 1262 que 
88 encaminha moção de aplauso 057 do Vereador Garrincha Lorraine Malafaia da 
89 Conceição; Oficio Nº 1263 que encaminha moção de aplauso 058 do Vereador 
90 Garrincha ao Sr. Mutilo de Oliveira; Oficio Nº 1264 que encaminha moção de 
91 aplauso 058 do Vereador Garrincha ao Sr. Mario Sérgio Ribeiro de Oliveira; 
92 Oficio Nº 1265 que encaminha moção de aplauso 059 do Vereador Garrincha 
93 José Jorge Gonçalves Júnior; Oficio Nº 1266 que encaminha moção de aplauso 
94 060 do Vereador Garrincha ao Sr. Danyllo Trovo Furtile; Oficio Nº 1267 que 
95 encaminha moção de aplauso 061 do Vereador Garrincha ao Sr. Daniel Fonseca; 
96 Oficio 083 encaminha expediente ao Prefeito Roberto Farias; Oficio 084 que 
97 encaminha matérias aprovadas ao Poder Executivo em sessão ordinária o Projeto 
98 de Lei 022 de autoria do Poder Executivo, Emenda modificativa 01 com redação 
99 final 022, Projeto de Lei 023 do Executivo Municipal encaminha ao Sr. Roberto 

100 de Farias Prefeito Municipal; Oficio 085 encaminha Resolução promulgada por 
101 essa casa de Leis ao Sr. Benedito Medeiros; Oficio 086 até o 088 encaminha 
102 expediente a Sra. Edina do Bara-Previ; Carta do Vereador Sivirino de Sousa a 
103 empresa Barra-Luz. 
104 DR. HERO: Presidente, Neto, só lembrando o primeiro oficio lido foi da 
10s Secretaria de Saúde pedindo uma prorrogação do prazo que a Comissão do 
106 COVID deu para ela, talvez fosse interessante botar essa prorrogação, aí fi 
101 critério do Presidente, só lembrando. O senhor ouviu Presidente? 
108 PRESIDENTE: Estou ouvindo. DR. HEROS: O senhor ouviu a questão do 
109 Oficio? SR~ P~~IDENTE: Não ouv~ não, eu ~stava ... DR. ~ROS: A primeir~ 
110 correspondenc1~ hda pelo .Dr. N~to f01 um ofic10 da Secretana de Saúde edindo p 
111 uma prorrogaçao de mais 7 dias, daquele prazo para enviar, da omissão ~ 
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112 Especial do Covid, pedindo um prazo, uma prorrogação de 7 dias ~e prazo_ par , 
113 enviar notas fiscais, ai seria interessante votar, se dar a prorrogaçao ou nao, _ai 

114 fica critério a seu critério, só te avisando. SR. PRESIDENTE: Ok, como.eu, nao 
115 sei se já tá a. Mas na verdade eu até pedi para o Gilmar convocar, se tena como 
116 conceder o prazo. Como tá lá no regimento da Presidência. Até para gente poder 
117 ganhar esse tempo eu já despachei ~utorizando, tá l~ é ato da pre~idência, 
118 requerer. Até pedi para o Gilmar certificar, mas se quiser votar t~b~1?1~ tudo 
119 bem, não tem problema. Mas já informo que eu já DR. HER~S: E cnteno se 
120 mesmo aí o senhor que sabe, eu só lembrei que se o senhor quisesse votar, m 
121 está ce~o. SR. PRESIDENTE: Não tudo bem, mas se quiser votar não há 
122 problema nenhum não é só para a gente pode acelerar, porque as vezes (palavra 
123 inaudível) votar ai autorizar amanhã e já tá contando de hoje, quando chegou lá 
124 o Gilmar me apresentou, eu falei Gilmar olha ai se eu posso, se eu não puder eu 
125 voto, ok? Vamos prosseguir então? VER. GARRINCHA: Sr. Presidente, tenho 
126 uma ressalva aí. SR. PRESIDENTE: Pois não excelência. VER. GARRINCHA: 
121 Eu estava olhando ai, o Dr. Neto ele estava lendo, esses ofícios meu ai, eles já 
128 foi tudo entregue já, será que aconteceu alguma coisa aí não? Tudo que ele falou 
129 aí já foi, da Policia Federal, o material já foi na semana passada. Eu tava olhando 
130 está na leitura aí de novo. DR. HEROS: Não Garrincha, foram lidas as 
131 correspondências enviadas. VER. GARRINCHA: Ah tá, beleza. Desculpa aí. 
132 SR. PRESIDENTE: Ok então excelências? Vamos prosseguir, Vereador 
133 Professor Alex, dou por encerrado o Pequeno Expediente, e passamos ao Grande 
134 Expediente, pessoal eu vou cronometrar o tempo tá, 5 minutos quando faltar 1 
135 eu aviso, beleza, só para gente não ter, e como q está em casa mesmo, para mim 

não tem problema se a gente passar. Mas eu vou cronometrar, tá bom. 
Continuando, no Grande Expediente, seguem em sequência, todas as falas dos 

136 

137 

138 Vereadores inscritos, nessa noite. 

139 SR. PRESIDENTE: Vereador Alex Vossa Excelência esta com a palavra pelo 
140 prazo regimental de 5 minutos. 

141 VER. ALEX: Sr. Presidente boa noite, boa noite aos colegas vereadores. Boa 
noite a quem nos assiste, a gente gostaria de começar a nossa fala de hoje mais 
uma vez desejando muita paz aos corações né das famílias que perderam seus 
entes queridos. Tivemos aí uma sexta-feira e um sábado muito triste né u 

142 

143 

144 

' 145 Joani, nosso companheiro aqui de Aragarças Maim, Capitão Nunes, tivemos o 
146 Dr. Clodoaldo saindo daqui, para ser socorrido em outros lugares. Enfim~· 
147 fin~ de sem~a.muito difícil, m~ito triste, muita g~nte adoentada, conva scente 
148 e ha essa farruhas de quem esta convalescendo, ta lutando pela vida aquelas 
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149 que não puderam se despedir dos seus entes ~ueridos, mais un::ª vez fica ~qui o 

150 nosso sentimento, os nossos pedidos de mmta paz nos coraçoes de voces. S . 
151 Presidente eu gostaria de solicitar a mesa que convoquem para ess~ s~man~ 

152 entre quinta e sexta-feira uma audiência pública, nos moldes da que foi. feita hoje 
153 online, para que nós venhamos a debater com a classe cultural da cidade? um 
154 recurso destinado pela Lei Aldir Blanc que foi aprovada no Congresso Nac10nal 
155 e sancionada há poucos dias em que o município de Barra do Garças receb~ 
156 um recurso específico para socorro aos agentes culturais: cantores, atorrs~ "'\ 
157 contadores de história, todas as pessoas que compõem: os dançarinos, pessoal 
158 do hip hop. Enfim toda, todo esse pessoal que compõem o que a ge~te. chama de 
159 cena cultural e que é logico tem a sua história, tem a representatividade e se 
160 enquadra na possibilidade de receber esse auxílio. Então chama Lei Aldir Blanc 
161 e já saiu em Diário Oficial a previsão de recurso, não é, para nossa cidade 423 
162 mil reais e 59 centavos, Xavantina vai receber 162 mil, Araguaiana 38, Torixoreu 
163 40. Então a lei, a utilização dela se divide em três fatias Sr. Presidente, 40% para 
164 auxílio emergencial dos artistas que não receberam auxílio nenhum emergencial 
165 do governo federal. Cantores que cantam em bares, fotógrafos, atores, artesãos, 
166 trabalhadores da cultura popular e tal 40% é para espaços culturais que 
167 funcionam com fomento a cultura na divulgação da cultura entre 3 e 1 O mil reais 
168 para manutenção desses espaços, certo. Companhia de teatro, contadores de 
169 história, Barra por exemplo de o Recriart tem o Abra Cadabra, Catireiros do 
110 Araguaia. Tem uma ONG Xavante que se enquadra também nessa situação e o 
111 terceiro ponto, mínimo de 20%, as outras fatias editais né, editais de chamamento 
112 para que as pessoas possam ofertar seu produto e receber em troca. Então nós 
173 gostaríamos de que a mesa marcasse para essa semana entre quinta e sexta-feira, 
174 uma audiência pública, para nós falarmos sobre essa lei. Já entrei em contato 
175 com o presidente do Conselho de Políticas Culturais, logicamente com Secretaria 
176 de Cultura a partir desse contato da publicação da audiência eu peço que ela seja 
177 notificada está participando nessa quinta-feira né os representantes da Secretaria 
178 de Cultura a partir desse contato da publicação da audiência eu peço que ela seja 
179 notificada a estar participando nessa quinta-feira neh, os representantes da 
180 Secretaria de Cultura e vamos trabalhar então, todos juntos para que esse rec 
181 ele venha socorrer quem de fato necessita. Quem de fato precisa, então foi uma 
182 lei aprovada a duras penas, com muita luta e eu recebi do amigo Daniel, lá · 
1s3 Bahia né Daniel que é filho de uma irmãzinha minha, uma professora muit~ 
184 q~erida e aí ele hoje é cinea~ta e lá ele tá nessa e.ena cultural e nos está 
185 onentamos para que a gente aqm faça o mesmo Sr. Presidente. tão u gostari 
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186 de propor e pedir a mesa Sr. Presidente, que convoque essa audiência pública 
187 entre quinta e sexta-feira, convidando a Secretária de Cultura, notifican o 
188 também o Conselho de Políticas Culturais, para que a gente junto nós possamos 
189 construir essa ação de socorro aos agentes culturais da nossa cidade, tá bom. A 
190 mesmo tempo nós gostaríamos de dizer que estamos encaminhando algumas 
191 indicações e requerimentos, entre eles mais uma Sr. Presidente, mais uma 
192 cobrando aí Funai, Casa Civil, Ministério da Cidadania mais uma vez cobrand~ 
193 eu sei que estão sendo feitas muitas reuniões, já foram feitos acordos, mas vamd~ ~') 
194 cobrar mais um pouquinho o socorro imediato aos nossos irmãos Xavante, eu . 
195 vejo o senhor muito dedicado, correndo muito atrás Sr. Presidente, para fazer 
196 esse trabalho. Mas quanto mais nós cobrarmos melhor né, e temos também uma 
197 indicação ao DENIT que é reforçar um pedido que foi feito ainda no ano 
198 passado, porque nós temos empresários que querem fazer, o DNIT não tem 
199 recurso para fazer ali, mudar a entrada ali, um retominho que tem na frente da 
200 Havan. Então mudar um pouquinho para frente, equalizar com a rua que lá está 
201 para que ali então pare de ocorrer acidentes, fique de melhor passagem ali . Então 
202 tem uns empresários que querem fazer uma parceria com a prefeitura e eles 
203 fazerem o serviço. Então estamos mais uma vez pedindo ao DENIT que autorize 
204 a prefeitura fazer, e ela fazer essa parceria aí com empresários ali na região, está 
205 bom Sr. Presidente, e gostaria de pedir para lá depois na fala do Dr. Cléber 
206 Fabiano eu poder também contribuir com relação a Comissão de 
201 Acompanhamento do COVID, muito obrigado. VER. GUSTAVO NOLASXO: 
208 Alex, me permite uma parte? VER. ALEX: Claro Gustavo, se o Presidente deixa 
209 aí é na hora. VER. GUSTAVO NOLASCO: Alex e vereadores, primeiramente 
210 boa noite população que nos assisti. Nesse último fmal de semana, o chefe da 
211 SESAI (palavras inaudíveis) esteve em Barra do Garças e ele juntamente com a 
212 coordenadora do DSEI Xavante, Luciene Cândida Gomes, todo mundo conhece 
213 muito bem, anunciaram para toda a população Xavante e também para a 
214 população da zona urbana de Barra do Garças a seguinte operação que irá ocorrer 
215 a partir deste fmal de semana, Alex. Tá vindo, vai ser deslocado um avião do 
216 exército brasileiro com IPI's, medicamentos e mão de obra, né profissionais de 
211 Saúde. Então vai ser deslocado aqui para Barra do Garças um avião né, 
218 Ministério da Saúde, Ministério da Defesa e Governo Federal e vai ter do· 
219 helicópteros, dois ou três helicóptero que irão nas aldeias fazer o atendimento 
220 nas aldeia~. Saibam t?dos disso, isso irá ocorrer a partir desse final de seman~ ·' 
221 em um penodo de mais ou menos uma semana. Então o Governo Federal o DSEi p 
222 Xavante e a SENA!, estão anunciando a partir deste final de se ocorrer~~ 
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uma megaoperação de atendimento em toda área indígena Xavante .. Contar_ c . m 
helicópteros do exército brasileiro, profissionais da Saúde do Exército brasile 
e governo federal tá, qualquer coisa entre em contato com DSEI, entre em ,..__,..~ -'""' 
contato com a SESAI e pode ter certeza, eu agora as coisas vão acontecer de uma 
maneira mais rápida e os nossos irmão Xavantes terão um atendimento 
prioritário pelo Governo Federal, o Joãozinho participou da reuni~o, o J~ãoz~o 
sabe muito bem, tinha me esquecido. Joãozinho tava lá, e o Joãozinho vm vai t 
essa operação e eu acho que vai ser muito bom. SR. PRESID~NTE: Sem dúvi_ a" 
é uma operação de grande envergadura, o Robson esteve aqui se mostrou mmt 
sensível a situação e se mostrou com muita boa vontade uma energia muito boa 
eu espero que realmente. Agora Professor Alex e só dizendo quanto ao 
requerimento, VER. GUSTAVO NOLASCO: Alex saiu? SR. PRESIDENTE: 
Não, tá aí. Desde a semana passada quando nós tivemos acesso à informação da ~ 
disponibilidade, da providência da disponibilização desse recurso, nós passamos 
a nos inteirar da situação e hoje nós estivemos em contato com o secretário 
municipal com a Cíntia que é também conselheira estadual e é membra da 
secretaria e também é membro da Secretaria de Saúde de Estado, da Secretaria 
de Cultura do Estado de Mato Grosso, estamos organizando essa Live como 
existem alguns encaminhamentos para serem feitos talvez nós não consigamos 
fazer na quinta ou sexta. Mas faremos, Vossa Excelência está correta, nós temos ~ 
que adequar a questão do Fundo Municipal, rever a questão da diretoria que 
parece que o mandato está vencido. Adequar toda essa situação para que nós, 
por que professor? Porque é uma coisa que me chamou atenção, duas, primeira 
a possibilidade de que caso a Lei Federal, aí isso que ia dizer, segundo a Cíntia 
que eles estão aguardando é um decreto que irá pormenorizar como se dará a 
regulamentação da Lei Federal, só aguardando isso e segundo me chamou 
atenção o fato de que a lei já prevê isso o regulamento não poderá mudar, que o 
prazo para fazer todo esse operacionamento da destinação é só 60 dias, se não 
fizer dentro de 60 dias o valor deve ser devolvido e claro a gente não pode nem 
sonhar que o valor que veio aí para prestigiar a pessoa, eu tive essa cautela de 
ver, aqueles que com muito sacrificio a gente sabe que atuam na cultura no 
município e principalmente nesse momento possam de alguma forma se sentir 
prejudicado, outra preocupação minha Alex, é pelo nível de exigência da IS 1 

não fazer esses repasses ao arrepio da lei para depois não inviabilizar uma 
prestação de contas e colocar o município em dificuldade amanhã ou depois d 
ter dificuldade de conseguir certidões, então isso tem que ser uma coisa muito 
bem gestada. A gente teve em contato com, parece que a área emerg nc · ficaria 

-L.___ 
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ao encargo da Secretaria de Assistência Social. Então nós estamos convers o 
com todos os atores só dando ciência a Vossa Excelência e aí inclusive eu falei 
para Cíntia que nós tínhamos uma comissão na Câmara, já avisei para ela~ ~u iria ~~--r-.. 
dar ciência a comissão, o senhor já antecipou a discussão do assunto, ina dar 
ciência a comissão, para que a comissão se encarregasse também desses 
acompanhamentos para a gente ver toda essa destinação, fiscalizar, mas não só 
fiscalizar no sentido de ver a aplicação, a legalidade, mas também ajudar 
organizar todo esse cenário, todo esse processo, são 400 e pouco mil reais. VER. 
ALEX: Com certeza, são 462 mil reais João, e assim nós temos a estrutura de 
Cultura jovem, então assim se ta falando da Secretaria de Ação Social ela já 
tem, eu sei que a Secretaria de Ação Social ela já tem uma(palavra inaudível) ela 
sabe como desenvolver os projetos, os programas, mas a Secretaria de Cultura 
ela tem que estar determinantemente envolvida e principalmente João quem vai 
nos ajudar muito nessa questão da operacionalização é o Conselho de Políticas 
Culturais né porque ali estão os representes tantos das entidades como das áreas 
então João muito bom você já ter adiantado essa história, porque a Cíntia lá em 
Cuiabá conheço, extremamente competente, dela tá norteando essa discussão. 
Eu já entrei em contato com o presidente do conselho políticas culturais né eu 
sei que tá Vencido o Cleiton, mas enquanto não se não se renova ele de fato 
ainda é o representante e você conhece muito bem o Gabriel, o Gabriel Moira é 
um cara, sem dúvida fantástico, dos nossos, ou seja, dos nosso no bom sentido, 
um cara trabalhador, dedicado e tal está fazendo um trabalho gigantesco na 
FUNAI. Então assim é importantíssimo o Conselho de Políticas Culturais, os 
membros são pessoas representativas da sociedade, da Academia de Letras, dos 
Catireiros, representações dos Xavantes. Então fundamental, então João assim 
que ela te passar a data, então aí você condicione né a presença dos outros atores 
e para a gente divulgar, porque eu conheço por exemplo vamos falar bem..._ _ _ 
diretamente, pessoas que vivem de cantar na noite, que então da onde tem 
dinheiro né? não tão conseguindo retirar o sustento. Então fica aí o nosso alerta, 
obrigado a você por ter se adiantado e ter trazido a Secretaria de Cultura para 
essa discussão e aí eu vou movimentar os conhecidos que nós temos João, p a 
já estarem se preparando, estudando a lei para que nós operacionalizamo 
justamente por isso que você falou, se não perde prazo né, então às vezes a 
pessoa não tá ali com algum documento na mão e não pode ser assistida, tá bo~ 
então grato, obrigado e vamos seguir em frente. · 
VER. CELSON SOUSA: Boa noite Presidente, boa noite colegas ver adores, 
quero cumprimentar também todos os que estão assistindo a essã aí pel 
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297 internet. Então Sr. Presidente esses últimos dias foi muito triste, nós perdem 

298 muitas pessoas aqui na nossa região, lá na nossa cidade de Barra do Garças, na ......_,.,~.,t...__ 
299 nossa região. E eu quero aqui pedir que Deus esteja nos abençoando, todos os 
300 familiares que perderam seus entes queridos, como os que nós perdemos aqui 
301 em Barra do Garças também, o seu Joanir é uma pessoa que eu tenho uma 
302 consideração muito grande porque a neta dele a Najara trabalhava comigo na 
303 ASPM e ela tinha o seu Joanir como um pai para ela, apesar de ser neto. Então~ 
304 ele sempre tava dando conselho para gente, ali, quando eu peguei a associaçã 
305 peguei ela meio embaraçado, ele sempre tava me ajudando ~ era un;ia pessoa qu . '\; . , 
306 eu tinha muito consideração e também ao irmão do Zé Maria tambem, que se foi ·. 
307 também, ao companheiro de Aragarças o ex-vereador Mainho também, era uma ~ "~ 
308 pessoa bacana também e outras pessoas que foram também que gente fica triste. -~ 
309 Então eu quero pedir para Deus, está abençoando fortalecendo o coração de cada 
310 um desses familiares e desejar meus sentimentos a todos os familiares. Era isso 
311 aí Sr. Presidente hoje eu vou falar só isso aí mesmo porque a gente tá triste tá 
312 com o coração partido pelas as perdas que nós estivemos aqui em Barra do 
313 Garças, então era isso aí Sr. Presidente um grande abraço. 
314 VER. DR. CLEBER: Sr. Presidente, meus colegas de plenário, a toda a 
315 população que está nos assistindo, boa noite, realmente eu também quero iniciar 
316 dando, fazendo as minhas condolências as mais sinceras condolências e nota de 
317 pesar pelas perdas que nós tivemos esse final de semana, o Joanir era um irmão, 
318 um mestre maçom que tanto ensinou, que tanto me ajudou e era também um 
319 conselheiro que eu tinha, era do partido que o qual eu fazia parte, do bem e um 
320 homem que me deixou a parte de muito da história de Barra do Garças e também 
321 da história política que tanto me interessa, o passado da cidade. Então que Deus 
322 o grande arquiteto receba no local que ele merece. Também o Mainho quero 
323 desejar também a família quero deixar aqui as minhas condolências à família do 
324 Mainho e do Capitão Nunes, enfim de todos e mandar por aqui também a nossa 
325 força positiva, nossa fé, nossa esperança que nós estamos depositado em orações 
326 na pessoa do Dr. Clodoaldo Pirani, um amigo próximo da família, sua mãe, seu 
327 pai, enfim a todos da família que está aí comungando nessa hora de mli" a 
328 angústia pela melhora do Dr. Clodoaldo. Sr. Presidente peço a palavra também 
329 para comunicar que foi feito alguns pedidos nós fizemos encaminhamo 
330 algumas, alguns requerimentos direcionado a secretaria de saúde. Fizemos um 
331 aí, colocamos, eu tive a liberdade colocar o nome de todos os vereadores né que 
332 quisesse assinar o requerimento, não foi pela comissão, solicitando a prestação 

. 333 de conta de toda a ver verba do que chegou e do que foi gasto até agor , desses~ 
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9 milhões que chegou aí, dessa verba do orçamento emergencial que veio 
Governo Federal, e alguns requerimentos também direcionado pela comissão ~~---... 
especial do covid-19, comissão essa que foi criada por essa casa de leis a pedido 
de Vossa Excelência foi nomeado os membros que abriu vistas para que as 
pessoas, os nobres vereadores, os nobres pares quisesse participar e é com base 
nessa comissão que eu quero pedir a vossa excelência que é um requerimento de 
lá da co?1issão tam~ém, hoje, para ~ue a comissão pa:a ~ue a.mes~ diretora ~aç~ 
um devido esclarecunento da questao em que a comissao foi mmto apedreJad~ ~ ) 
nessa semana de forma indevida, de forma covarde, os membros dessa comissão 
e com base nisso também eu quero pedir para que vossa excelência altere os 
membros dessa comissão ou que nós colocamos fim desta comissão, porque o .....__ 
intuito desta comissão é de investigar, fiscalizar e acompanhar e propor assim 
como todos os vereadores dessa casa propuseram no último documento de lavras ó 
da comissão que era o documento propositivo, um oficio que foi votado por 
unanimidade nesta casa de lei em que todos os vereadores concordaram com os 
dizeres e com as recomendações que a comissão fez, não só a comissão mas ali 
tinha posicionamento e sugestões de todos os membros desta casa de leis, de 
todos os 15 vereadores, unânime foi votado e aprovado. Documento este que 
momento algum, em momento algum fala em fechamento de absolutamente 
nada, em absolutamente nada. Nenhum documento encaminhado dessa comissão 
ao executivo o que quer que seja, pedia o fechamento, a restrição de comércio 
ou qualquer outra situação. A única situação em que era pedido de forma mais 
incisiva e que talvez fosse afetar um pouco os comerciantes da noite seria o 
pedido de toque de recolher a partir das 22 horas que nós pedimos, para que 
evitasse um pouco a proliferação de pessoas em locais, bebendo e fazendo uso 
de bebida alcoólica. Enfim era a única requisição que nós pedimos mais incisiva, 
o restante todos sabiam, todos votaram, todos propuseram, vereador Neto foi 
muito feliz ao propor a questão dos Servidores Públicos. Hoje eu fui cobrado 
também a questão do Servidor Público, da questão dos 40% de salubridade tá lá 
pedido, assim como já foi pedido e como não temos nenhuma resposta de 
nenhum que nós mandamos Sr. Presidente, por parte do executivo, eu não vejo 
porque dessa comissão continuar, me entendo que então cada Vereador por s~ 
conta~ risco assuma a sua responsabilidade e faça a sua fiscalização ou entã~ 
que seJa nomeado membros que seja da base, porque se tá dando conotação qufP 
essa comissão criada por Vossa Excelência é uma comissão do mal, uma 
comissão de oposição ao governo, e não ~sso e a questão também eu .quero deixar 
claro e quero que fique gravado nos anais desta casa, na ata que v ser raída ~ 
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dessa sessão que eu não sou confuso, como fizeram a porte da minha foto e 
demais companheiros da comissão e publicaram em alguns sites, foram poucos, 
as providências jurídicas já foram tomadas, alguns prints de alguns grupos dos 
quais eu não faço parte mas eu tenho amigos que fazem parte e me mandou o 
print de conversa, inclusive de pessoas que eu não esperava mais foram 
printadas e estão já nas mãos das autoridades competentes para tomar as 
providências cabíveis. Mas eu não sou confuso, nunca fui, jamais serei. Aliás eu 
nunca tive tanta clareza de posicionamento como eu tenho agora, nunca tive tanta~
clareza de posicionamento como eu tenho agora. Entendendo a política com 
funciona isso igual eu entendo hoje, nunca tive tanta clareza disso, então eu nã 
sou confuso, confuso são as pessoas que tinha que ter tomado as decisões na hora 
certa e por confusão mental, ética e moral não tomaram. Então confuso não sou, 
o confuso é quem me crítica, o confuso e eu vou continuar cobrando, porque ~ 
uma das situações, uma das qualidades que eu tenho é conduta moral, reputação 
ilibada e todos que me conhece sabe do meu passado e uma das características 
que eu não tenho é a covardia, e sempre que for preciso falar, estando no poder 
ou não estando no poder eu vou criticar. Quando você entra no poder, Vossa 
Excelência foi um dos mentores dessa fala que eu gravei muito bem e eu o 
admiro por isso, há um tempo atrás Vossa Excelência Presidente nos alertou o 
seguinte: o homem quando ele define que ele terá uma carreira pública, quando 
ele se toma uma pessoa pública, automaticamente ele está deixando algumas 
situações as suas vaidades e determinadas posturas. Porque a partir do momento 
que você se toma uma pessoa pública você está na chuva e quando você está na 
chuva você certamente vai se molhar e haverá momentos em que você vai ter 
que tomar decisões e decisões não agrada a todos, o homem mais perfeito que 
este planeta já teve foi crucificado porque ele não agradou a todo mundo, eu não 
sou perfeito. Estou longe de ser uma pessoa perfeita, longe, sou um grão de areia 
no universo para me comparar ao homem mais perfeito cristo e cristo foi 
crucificado porque tentou ajudar as pessoas. Eu sei disso, eu sempre estarei 
orando e pedindo a Deus para iluminar a cabeça, a mente das pessoas que tanto 
crítica e peço a essas pessoas que tanto crítica, venha nos ajudar no próx~· 
pleito, venha fazer parte do legislativo Municipal, venha fazer a diferença é 
que eu ~~ço. Precisamos d~ pessoa c~m a cabeç~ boa, como essas pe~soas qu~ 
tanto cntica, que tanto ensma o caminho e precisamos que eles esteJ am aqui~ 
Não se acovardem venham ajudar. Estar aqui é uma coisa, estar do outro lado é 
completamente diferente, mas uma coisa você pode ter certeza Sr. Pre idente, 
das minhas responsabilidades eu nunca corri, jamais correrei. ão é da 
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minha índole. VER. ALEX: Uma parte Sr. Presidente? O Cleber eu já pedi aqui 
um minuto que eu deixei para trás Sr. Presidente, eu faço das palavras do Cleber 
a minha, as minhas né, nesses quase 40 dias aí de comissão, nós tivemos "-X:::.->~-.. 
dificuldade para fazer reunião né, as pessoas protelaram, demoram para nos 
mandar relatórios. Tivemos uma nota recomendatória que é da casa, que todo 
mundo deu sua opinião né como Cleber muito bem falou, o Neto fez uma 
sugestão para servidores, o Jaime fez a sugestão das barreiras sanitárias, quantas 
vezes não falaram aqui. Então tá lá no documento não é assim. O toque d~ 
recolher que o Paulo Raye tanto falou e nós falamos também, nós adequamo~~' _) 
um horário lá de 22 horas, a insalubridade Zé Gotinha falou várias vezes. Então 
assim é um documento construído por meio de nós, recebidos da população e se 
a nota recomendatória tivesse sido colocado em prática, com certeza a defensoria 
pública e Ministério Público não teriam ajuizado essa ação ou se preparado e 
agora tá tendo barreiras sanitárias na marra, que agora desse jeito que está sendo b 
feito. O ideal não seria não só nas rodoviária a primeiro momento, enfim que a 
gente quer dizer é o seguinte: Nós fizemos nossa parte, na sexta-feira, quinta 
para sexta tentaram colar em nós a responsabilidade desse lockdown, dizendo 
que fomos nós vereadores, tiveram grupos que o pessoal nomeou Vereador Alex, 
Cléber e Gustavo Nolasco, eles provocaram o MP e a defensoria para fazer o 
Lock Down. Então assim em todos que eu vi eu os alertei e em todos que eu 
alertei eles caíram e viram que era mentira, que era Fake News e retiraram 
porque isso é o que é de fato essa informação, mentira, Fake News e o mais triste 
é ver agentes público compartilhando isso em grupo do WhatsApp, será que 
esses agentes não sabem lá no código de ética que eles assinaram quando 
fizeram o contrato como comissionado, que existe uma cláusula que fala que eles 
podem ser processados, aberto um P AD se eles desrespeitarem figuras políticas 
públicas, principalmente com conduta mentirosa. Será que eles não estudam, não 
sabem, são ignorantes? Que eles saibam que tá tudo printado, que demore dois, 
três, quatro anos. Vão ter que sentar na nossa frente, pedir desculpas em público 
e olhe lá se não tiverem que meter a mão no bolso e pagar uma \ 
indenizacionzinha, para deixar de serem covardes porque essa é a palavr~ 
quando se cria um Fake News é covardia, são covardes, motivaram empresários, 
pessoas sérias, empresários sérios que eu conheço que me conhecem desde 
menino. Fizeram empresários divulgarem a frente que nós havíamos tipo aquela 1= 
responsabilidade inteira. Então Sr. Presidente, dessa maneira, é por isso que nós 
entendemos que a comissão deve continuar existindo, mas com outros 
companheiros porque se não, nós, ficaremos sempre com a comiss -o da posição 
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445 e que vergonha que é levar uma nota recomendatória de todos esses veread es, 
446 que estão aí todos os dias recebendo em WhatsApp, no Facebook, na rua e on 
447 vão sugestões. Estão estudando como o João aqui falou dias atrás, estão 
448 estudando Excelência para saber como vem sendo feito em tal lugar, essas 
449 recomendações não caíram do céu na nossa cabeça. O presidente do CD 
450 entendeu e fez uma nota dizendo que era sim importante essa n 
451 recomendatória, para ir esses mentirosos covardes, covardes. Influenciar 
452 pessoas serias, pessoas que dedicaram sua vida para suas empresas, para que esta 
453 levasse a frente essa mentira, covardes é o que eles são. Então Sr. Presidente, 
454 fique aqui também na fala do Presidente da Comissão o Cleber o nosso . 
455 desligamento automático da comissão, agradeço a confiança sua Sr. Presidente. 
456 VER. GUSTAVO NOLASCO: Uma parte também, porque o assunto envolve a 
457 minha pessoa. Isso que o Alex falou e o Cléber falou é algo muito grave que tá 
458 acontecendo. Pessoas querendo colocar a culpa na gente e a gente vai cria 
459 comissão e em acordo com os 15 vereadores, eu quero fazer uma pergunta aqui, 
460 para vocês, eu quero que vocês responda a pergunta e demais vereadores, alguma 
461 vez eu Vereador Gustavo Nolasco fiz alguma declaração, alguma recomendação 
462 a favor do Lock Down? Acredito que não, agora tem colega aqui, tem colegas ~ 
463 aqui que em conversas particulares que já falou desculpa palavras f***-se o 
464 desemprego tem que ter Lock Down, teve colega que falou que tem que ter Lock 
465 Down, que tem que fechar tudo, gente que é vereador e profissional da Saúde 
466 inclusive. Agora querer colocar a culpa na gente, isso é uma vergonha vou me 
467 retirar da comissão juntos com meus colegas também, porque a gente 
468 trabalhando, a gente faz solicitação, a gente faz recomendado e ainda a gente sai 
469 de ruim, vira uma mídia maldosa falando mal da gente. Isso não, a politicagem, 
470 eu não vou falar a política, porque a política é união para resolver problemas. Eu 
471 acho que política, a definição de política é você juntar coisas e as melhores 
4 72 maneiras para resolver os problemas da sociedade, agora a politicagem, a 
473 politicagem em Barra do Garças tá uma vergonha, tomou um nível lastimáv . 
474 lastimado, para querer colocar que Gustavo Nolasco, Cleber e Alex, hoje m 
475 apareceu meme até com o vereador Zé Gota, que nós somos o culpado por Lock 
476 Down, ah me poupe, me poupe, aí vocês acha, agora os cara acha que o povo e 
477 bobo, que o povo não conhece as verdade. Pode demorar um dia ou 1 O anos a 
478 verdade vem à tona, a verdade vem à tona. As pessoas, eu tô com a minha 
479 consciência tranquila, porque por onde eu ando, por onde eu ando as pessoas 
480 sabem que essa não é a minha verdade e nem a verdade dos meus colegas. Então 
481 estou sendo, então não estou sendo massacrado pelas pessoas que ele onhece, 
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ocorrência, vai ter uma porrada depois de medidas cabíveis. Que isso não se pod 
fazer, denegrir, você chegar em um político e falar a verdade sobre ele tudo bem, . .__...;::.....--_,___--. 
aceito, eu falo verdades e aceito verdades sobre a minha pessoa. Agora Fale 
News, conversinha, não. Então eu peço desligamento da comissão junto com o 
vereador Alex e Cleber e tudo que a gente fez que não foi respondido, a ge .. .,.,.,,----. 
vai cobrar também. Porque é de competência do município e tem os prazos le 
de responder requerimento e nós vamos estar cobrando, mas infelizment ~ 
virando pizza e parece que o Executivo tá querendo passar mel na boca do povo 
e é isso que eu tô enxergando e é por isso que é a decisão que nós estamos 
tomando, muito obrigado. SR. PRESIDENTE : A renúncia é um ato unilateral e 
irreversível né, há um caso notório na seara eleitoral do Brasil que é a renúncia 
de Jânio Quadros, professor Alex sabe conta a história, dizem os historiadores 
que Jânio renunciou pensando que voltaria nos braços do povo, mal sabia ele que 
os juristas vaticinaram quando ele fez a renúncia de que, renunciou está 
renunciado, não tem como voltar atrás é um ato unilateral, claro que Vossas 
Excelências tem todo direito de renunciar, com renúncia a comissão se encontra 
vaga, há uma vacância na comissão. Encaminho ao assessor jurídico da casa para 
que façam o estudo e anuncie se é caso de extinção da comissão, qual é a melhor 
solução. Mas antes de mais nada eu devo dizer que, só lembrar aos meus ilustres 
pares que esse ano é um ano que todas as coisas tomam uma dimensão diferente. 
É um ano eleitoral e infelizmente, infelizmente também quero lembrar aqui que 
Humberto Eco que disse, ele fez uma fala de Humberto recente, diz assim: as 
redes sociais deram voz a todos, inclusive aos idiotas que por coincidência são a 
maioria. Então eu tenho essa fala constantemente, as redes sociais são uma coisa 
boa Alex, mas esses dias eu repeti isso muitas vezes, Deus no momento da 
criação nos deu entre outros dois atributos um é a inteligência né que fez com 
que nós associada a outras condições saíssemos das cavernas e chegássemos ao 
espaço sideral, mas junto com a inteligência Deus também nos deu o li 
arbítrio quer dizer o que nós fazemos com o produto da nossa inteligência ' 
responsabilidade nossa, então infelizmente como quase tudo, muita gente usa 
dessa coisa muito boa que são as redes sociais para o uso impróprio. Inclusiv 
essa ideia, esse uso para atacar, para destruir, para pregar narrativas que não 
coadunam com a verdade, de fato quando foi criada a comissão, na verdade eu L 
sugeri a criação da comissão. se Vossas Excelências lembrarem, voltarem um 
pouco lá no tempo eu não tenho o poder de dizer fulano, ciclano e beltrano ocê 
participará da comissão, não foram Vossa Excelência que disseram qu 
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519 compor a comissão. Eu a crie porque entendi que era necessário, mas partic · ar 
520 da comissão foi um ato de voluntariedade de vossas excelências, e se agor 
521 também decidem se afastar também é um ato de voluntariedade claro, acato o -......~--+--.. 
522 pedido de renúncia, acho que só tem a perder, eu sei da grandeza do trabalho, do 
523 envolvimento, da dedicação dos três né é claro que infelizmente Alex e Cleber e 
524 Nolasco, infelizmente há pessoa que utiliza desse tipo de ação né, para nessa 
525 coisa, a ética, imoral na verdade, é imoral, eu acho imoral alguém atacar algué ·~---
526 Mas eu por exemplo essa semana, alguns dias o Severino tá aí ele é testem 
527 o Severino, alguém me fez um ataque gratuito. uma pessoa que, o Sivirino me · 
528 ligou e falou assim Joãozinho vem ver olha o que esse cara tá falando. Eu falei 
529 Sivirino eu não perco tempo com esse tipo de gente, o cara, eu sinto pena por 
530 ele, ele está com muito tempo para me agredir assim. Ele pensa que eu vou perder 
531 o meu tempo retrucando ele tá enganando, ele vai exercer a maldade dele porque 
532 no meu coração ela não vai chegar. Lamento pelos meus companheiros, posso 
533 assegurar que essa narrativa que foi proposta aí ela não encontra nenhu 
534 porque essa casa inclusive eu pude acompanhar, vai ver que a unanimidade do 
535 Vereadores, alguns disseram na sessão: olha eu já fui a favor do Lock Down, 
536 mas entendo que neste momento, essa era a narrativa da casa. Nesse momento 
537 não adianta mais o vírus é comunitário, a narrativa da casa era essa. Então nem 
538 fazia sentido diante dessa narrativa e desse sentimento que era comum a casa 
539 propor o Lock Down, eu, alguém esse final de semana me advertiu, você não 
540 pode chamar a responsabilidade para você cara, você está se expondo. Falei meu 
541 irmão se há uma coisa que como o Cléber falou com muita propriedade, que a 
542 gente não foge é a responsabilidade. Eu assumo sim, quando houve um momento 
543 lá atrás que aumentaram os números nós recomendamos que se fizesse uma 
544 restrição, não um Lock Down, jamais. Eu fui, esse final de semana também 
545 apanhei igual cachorro que come o bife que tá em cima da pia, porque fui para a 
546 rede social diz que eu sou contra o Lock Down, permaneço contra. Acho que 
547 havia outras saídas mais adequadas, mais é aquela tal história, nós vivemos numa 
548 sociedade com muitos atores legitimados a decidir, a gente tem que respeitar, 
549 cumprir o que foi feito. Então eu realmente lamento muito pelos companheiros, 
550 aceito a desistência e encaminho ao setor jurídico da casa para que de a solução 
551 mais adequada para a continuidade ou não da comissão. VER. ALEX: Só para 
552 questão de ordem João, primeiro é isso você como Douto Advogado que é, o 
553 Doutor da lei de fato, nós vivemos tempos dificeis ne meu irmão, porque você 
554 não tem mais o contraditório ao seu favor, você é acusado de algo e d ve-se 
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556 mais doido do mundo, as redes sociais. E como você falou, lógico que a gen 
557 não dá ouvido há tudo se não a gente fica louco. Mas assim tem alguns como o 
558 Cléber falou que são pessoa que você não espera. Então aquelas pessoa falam 
559 não, mas você está acreditando nisso? Não é possível. Então ali a gente tem que 
560 desconstruir a mentira, mas ainda João como último requerimento dessa 
561 comissão. Eu gostaria que o Cleber fizesse a fala aí João do requerimen 
562 daquele que nós havíamos conversado acerca da orientação da distribuição a 
563 cestas básicas que é (palavra inaudível) para que nós consigamos atende 
564 sociedade nos próximos 45 dias, 60 dias se Vossa Excelência permitir o Cleber 
565 falar sobre o requerimento. SR. PRESIDENTE: Pois não Excelência, é uma 
566 indicação ou é um requerimento? VER. CLEBER: ela foi uma indicação que o 
567 senhor me permite, tá aí vai ser lido pelo Vereador Neto, pelo secretário e que 
568 nós fizemos até por uma questão de alerta e de salvaguarda né, porque como 
569 Vossa Excelência mesmo disse nós temos uma quantidade muito grande de 
570 cestas, nós tivemos lá, verificamos. Existe uma quantidade muito grandes de 
571 cestas que estão estocadas e nós tememos como é uma burocracia muito gran 
572 não estou questionando que está errado, pelo contrário tá muito certo. A pessoa 
573 apresenta documento, a comissão de assistente social vai no local para verific 
574 a veracidade dos fatos narrados pelo possível beneficiário da cesta, muito 
575 perfeito. Estou criticando isso não, muito perfeito. Mais moroso, muito moroso. 
576 Então o que está tendo, uma discussão muito grande é a questão dessa 
577 morosidade da entrega dessa cesta. Então o que que nós propomos, que o 
578 município até para se esquivar de alguns detalhes que o ano político nos oferece, 
579 que a lei eleitoral nos impõe, que repasse essa cesta para as entidades 
580 filantrópicas, para que elas assumam, que essas entidades todas elas têm a lista 
581 dessas pessoas que podem ser beneficiados ou que o próprio CRAZ passe para 
582 essas entidades e que elas passem a tomar conta disto. Para dar transparência, 
583 lisura, legalidade do ato e que possa evitar problemas eleitoral futuro, porque 
584 nós tememos que até o início da campanha essas cestas não consigam ser 
585 entregues pelo município e nós sabemos que o vice-prefeito é candidato ao pleito 
586 eleitoral, isso pode trazer a ele problemas. Então olha só, é imparcial essa 
587 comissão, que estamos pedindo é que tire das mãos, até para evitar problemas 
588 futuros, que com certeza terão. É um risco muito grande, então nós queremos 
589 entregar a essas entidades filantrópicas, as associações espíritas, o Rotary, a 
s90 maçonaria, os vicentinos, as igrejas para que eles fação o proceder essa entrega 
591 como Vossa Excelência mesmo disse e deixa a cargo do município apenas 
592 aquelas cestas que são substitutiva da merenda escolar dos aluno da rede 
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593 municipal e as demais que passe, que entregue o bastão para que a socieda 
594 civil organizada posso ajudar o município neste momento dificil que demanda 
595 tanto trabalho e que o município infelizmente não tá tendo também, nós estamos 
596 tendo que autorizar a contratação de assistente social para conseguir a demanda 
597 da entrega dessa cesta. Então nós fizemos esse requerimento, vamos encaminhar 
598 para o executivo e se o executivo entender. VER. PAULO RA YE: Uma p 
599 Cleber. O seu requerimento é cheio de boa intenção, porque eu te conheço v 
600 é um cara correto, eu acho que achei bonita, a maior das intenções, mas vo " 
601 perder a esperança parceiro. Pode perder a esperar, isso não vai ocorrer, não vai, 
602 não vai ocorrer. É uma ideia genial, seria um modo prático e rápido, eu sei que " 
603 o Joãozinho também concorda com isso. O modo prático e rápido de entregar 
604 essas cestas, rapidamente para quem precisa. Mas eu infelizmente eu não 
605 acredito nisso. Eu acho que vai chegar lá vai bater e vai voltar. Mas voto sim a 
606 seu requerimento, com louvor. Eu acho que você tá bonito, da maior das 
607 intenções, de que essas cestas chega a mesa de quem precise rapidamente, 
608 como a questão também do abono que nós pedimos as pessoas, a insalubrida 
609 vai ter o mesmo destino. Vai chegar lá, vai ler e não vai tomar providências. A 
610 insalubridade até agora não apareceu e nem vai aparecer também, infelizmente 
611 

612 

613 

a gente sabe Cleber que as coisas não acontecem desse jeito né, aí a gente pede 
uma coisa dessa aí que você tá pedindo até de uma forma inocente né, que a 
gente não sabe o que se passa pela cabeça das pessoas. Eu acho que, dou os 

614 parabéns para você. VER. CLEBER: Obrigado. SR. PRESIDENTE: Vereador, 
615 nós estávamos, Vereador Garrincha. Pode passar Garrincha? VER. 
616 GARRINCHA: Vou sim, pode passar. SR. PRESIDENTE: Vereador Gustavo 
617 Nolasco. 
618 VER. GUSTAVO NOLASCO: Mais uma vez, boa noite! Eu quero retomar parte 
619 desse assunto né das fake News, dos bla bla bla, do mi mi mi, da conversa fiada. 
620 É lastimável isso que tá acontecendo, no momento em que todos os poderes 
621 tinham que estar se unindo para gente combater a crise causada pelo covid-19, o 
622 que a gente vê é briga de poder, é as fake News. Pessoal a população não precisa 
623 disso, a população não quer isso. Classe política, judiciário, todo mundo ficam 
624 batendo em teclas erradas. Gente o povo tá cansado, a crise tá aí né, a doença 
625 existe, a doença tá aí tá batendo na nossa porta. Os efeitos econômicos da doença 
626 também está aí, hoje Barra do Garças essa quarentena é uma realidade e a gente 
627 as vezes fica de mão atada e o pior em vez de uma turma, de uma turminha tirar 
628 a bunda da cadeira e fazer a sua parte, não, eles pegam uma m * * * * de um el ular 
629 desse aqui, um computador igual esse aqui que eu tô usando e vai f: er fake 
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630 News, vai tentar desmoralizar o outro, vai falar mentira e vocês tão achando q 
631 a população tá acreditando nessas conversas? Para com isso tá ficando feio 
632 pessoal. Querendo colocar a culpa de Lock Down em vereador. Nós criamos a 
633 comissão para fiscalizar. Criamos a comissão para fiscalizar, verdadeira, 
634 transparente. Mas não, uma dificuldade danada. Você faz o requerimento, você 
635 faz um pedido. joga para um, para outro e quando pensa que não, nada resolve. 
636 Faz um projeto de lei, um pede vista, vira um rolo aqui nessa Câmara e não vv-· ----~ 
637 nada. V ai acabando em pizza, o povo enchendo os hospitais, os comerei (@ 
638 com as lojas fechadas e as dívidas. Há me poupe, essa politicagem não dá, col 
639 consciência na cabecinha de vocês, vocês não vai ter problema comigo ou co~ 
640 qualquer outro Vereador. Quem tá fazendo isso, vai ter um problema é na hora 
641 de ser julgado por Deus. A gente tem que estar preparado é para morte, para a ____, 
642 gente morrer bem. Eu tenho minha consciência limpa, redimi dos meus pecados, 
643 e buscar o caminho certo. Essa é a fé que eu acredito. Vocês acham, vocês que 
644 fica espalhando Fake News, que isso não conta na hora do juízo final? As minh 
645 atitudes erradas contam e as suas atitudes erradas também. As atitudes de todos 
646 nós, querem fazer politicagem, faça com verdade, faça com fatos. Não faça co 
647 demagogia, querendo detonar, deturpar a realidade, tirar a noite de sono de 
648 pessoas que não merecem. Nos últimos dias eu e minha família vem sofrendo 
649 perseguições. Que poucas pessoas têm o conhecimento. Hoje que eu tenho 
650 conhecimento tem dois números de WhatsApp que usa meu nome. O bom que 
651 eles usa meu nome e fala mal de mim é maravilhoso, mas é a realidade. A gente 
652 tem que rir para não chorar. Olha isso, metade da sessão e a gente falando desse 
653 assunto, um monte de gente sofrendo com isso e o povo não tá aqui para isso. A 
654 gente tem que preocupar de resolver os problemas, aí fica uma m**** de jogo, 
655 de interesses, não sei para que, não sei para que bater em mim não sou nem 
656 candidato à reeleição a vereador, sou nem candidato à reeleição. Os cara ainda 
657 usa meu nome em grupo de WhatsApp para solta Fake News, ainda fala mal de 
658 mim. Para gente, para que tá feio, mas a máscara vai cair. A máscara vai cair e 
659 as pessoas, a população vai saber quem vem atuando hoje. Pode demorar um dia, 
660 uma semana, um mês ou 1 O anos. Não estou preocupado com isso, tô preocupado 
661 com a minha consciência, tá tranquila. Eu coloco a cabeça no travesseiro, eu tô 
662 dormindo bem porque a minha consciência está tranquila. Eu tenho Deus no ~ 
663 coração que me tranquiliza, quando eu fico nervoso, eu recorro a Deus, e ai eu 
664 fico tranquilo, eu consigo ter uma noite de sono tranquila, vocês não estão 
665 tirando minha noite de sono. E vocês também não estão conseguindo me eimar 
666 viu, já que queremme queimar, procurem outro lado que esse ai el não 'dandolh 
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certo, fico triste, fico muito triste, com o que tomou o rumo da politicagem barat 
em Barra do Garças, é triste a população não merece isso, isso é um jogo que a 
população não merece assistir, não merece passar. A população espera da classe 
política pessoas para resolver os problemas e não para ficar de brigas pessoais 
uns com os outros. Então espero que Deus ilumine o caminho de cada um de 
vocês, nos dê sabedoria para gente enfrentar os problemas diário da sociedade. 
Fiquem com Deus, que Deus os abençoe, abençoe você que vem falando Fak 
News sobre minha pessoa e sobre os meus colegas aqui da câmara, que Deu < 
abençoe você, que você possa abrir os olhos como eu também já abri várias 
vezes. Eu já cometi meus erros, mas Deus abriu os meus olhos várias vezes e eu 
busco trilhar o melhor caminho possível. Então para vocês um abraço, que Deus 
os abençoe e fiquem com Deus. SR. PRESIDENTE: Vereador José Gota, Vossa 
Excelência está com a palavra. VER. ZÉ GOTA: Boa noite Presidente, em seu 
nome cumprimento a todos os colegas parlamentares, o que eles falaram aí, todos 
que estão falando assino embaixo. A forma nojenta, no momento aonde que 
povo mais precisa, em Barra do Garças, de forma nojenta vem fazendo política. 
Para queimar um ou outro. Sem ação para votar em prol da sociedade, em prol 
de quem mais necessita, principalmente dos comerciantes que tiveram que fechar 
as portas por falta de ação da gestão, isso tem que ser sincero, por falta de gestão 
que a gente vem cobrando desde março, abril. Questão das barreiras sanitárias 
questões de gratificação, toque de recolher, entre outras coisas. Aí vem gente por 
parte do executivo espalhando Fake News, só que as pessoas aqui dessa casa têm 
posicionamento independente. Tem que montar na carroça e receber chibatada 
pra ficar tranquilo coisa mais feia e nojenta do mundo. É vergonhoso, é 
vergonhoso ver uma coisa dessa, você chega em tal lugar tem gente falando mal 
do Celso, aí você fala que tá falando mal do vereador Celso? Não porque a equipe 
de fulano falou isso dele, aí você vai no vizinho fala mal do vereador Garrincha, 
porque você tá falando mal do Vereador Garrincha? Você tá acompanhando a 
sessão Câmara? Tá lá lutando, assinou para todas essas ações serem conclusas. 
Não é porque fulano, fulano, fulano falou isso, rapaz ao invés de juntar, é o 
momento de juntar, de oração, de estar ajudando quem mais precisa, quem 
coloca o pão na casa de cada dia, os empresários, os empreendedores, o 
profissional liberal, o autônomo, entre outros, o cidadão barra-garcense vem 
fazendo uma política, a política mais nojenta guerra, parece que virou guerra, 
guerra entre os poderes. V amos jogar a culpa um no outro. Estamos fazendo nada 
mesmo, já caiu aí 9 milhões, acabei de ver 9 milhões só de auxílio, 9 mil 
vem falar que não dá conta, como que não dá conta de dar gr ific 
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servidor da Saúde, pessoal da limpeza que tá ali na linha de frente. Como e 
não dá conta de montar hospital de campanha? 9 milhões só de auxílio e outros 
3 milhões do programa do COVID? Não uai, aí a gente fica aqui fazendo ~~-t-. 
requerimento, é a mesma coisa que nada, parece que nada, não respeita o poder 
legislativo e eu entendo completamente a população que eles veem a gente como 
representante e quer a resposta, mas tem coisa que não, não é da nossa 
autonomia. Porque se fosse eu tenho certeza que já estaria sendo resolvido, já 
estava resolvido, ter pulso firme de enfrentar as coisas e não ficar aí no 
bastidores fazendo f ofoquinha, falando de fulano, de ciclano, falando mal do 
Vereador João, do Vereador Siverino, do vereador Jaime, do Vereador Pebinha, 
do Vereador Neto, do Vereador José Gota rapaz, assume o pulso firme que tem, 
na verdade não tem nem pulso firme porque senão não tava fazendo isso. Pelo 
amor de Deus moço é um momento de união, agora quer ficar jogando ladainha 
de um lado para o outro e as ações que interessa, para baixar esse trem de cov~ 
aqui na nossa cidade, há que a cidade vizinha tem tantos, logico fez teste e , 
massa, e óbitos lá tem pouco e aí o povo da Barra só perdendo seus entes 
queridos, meus sentimentos para toda a família que vem aí sofrendo. Aí o nossos 
amigos aí lutando pela sobrevivência, lutando pela vida e os representantes e a 
gestão, cadê? Eu quero, pode continuar falando meu nome aí que eu vou 
continuar exercendo meu papel institucional que é de fiscalizar e continua 
cobrando, só isso que eu tenho para falar para os senhores, que eu tô fiscalizando 
mais do que nunca aquelas notas que enviaram e agora aguardando aí já fizemos 
esse requerimento em nome de todos e aguardar, aguardar todas as, tudo que está 
empenhado e todas as notas, porque dinheiro tem, tem e tem muito, que a 
arrecadação caiu não caiu não, arrecadação fez subir. Obrigado Presidente. SR. 
PRESIDENTE: vereador Dr. Jaime Vossa Excelência está com a palavra. VER. 
DR. JAIME: Boa noite colegas, boa noite Sr. Presidente, população que nos 
assiste, em primeiro lugar eu quero externar meus sentimentos às famílias pela 
perca dos entes queridos, pessoas da nossa sociedade que infelizmente 
acometido por essa doença vieram a falecer e deixar a nossa comunidade, essa 
medida que foi adotada a barreira sanitária que muita gente pediu aqui é muito 
bom para a cidade, deveria ter sido tomado antes mas ainda em tempo. Acho que 
ainda faz efeito é uma medida muito boa que esclarece a população e ao mesmo 
tempo detecta se alguma pessoa por ventura tem a doença. Quero também falar 
Sr. Presidente que eu sou contra, quero registrar aqui, que eu sou contra o Lock 
Down e espero que a prefeitura através do recurso proposto, consiga su ender 
essa medida, essa medida eu vejo que é mais prejudicial 
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741 empresários. É os que mais sofre, é os que mais precisam da venda diária do s 
742 comércio. Ontem eu tive uma reclamação de um cidadão que tem um carrinho 
743 de cachorro-quente e ele me dizia, falava me ajuda vereador, porque eu não ' ""<- -.:::>+--t---... 

744 posso fechar, eu tenho despesa com a família e eu preciso do dinheiro dessa 
745 renda aqui do carrinho de cachorro-quente. E hoje também eu fui levar meu filho 
746 para cortar o cabelo naquele momento chegou o pessoal da Defesa Civil 
747 cumprindo ordens, claro, para também avisar que era para fechar o salão é 
748 pena porque essas pessoas realmente precisa desse dinheiro do dia a dia e ,â 
749 também naquele momento ele falava, como que eu vou pagar o aluguel, sendo . 
150 que o aluguel vence essa semana e eu vou ter que fechar. É uma pena que a 
751 decisão política, a decisão judicial sobrepõe nesse momento a decisão política, 
152 que eu acho que cada um tinha que ficar com a sua seara, cada um tinha que ficar 
753 com o que tinha realmente fazer. Mas infelizmente ou felizmente dessa forma 
754 que acontece, eu espero que o recurso seja revertido a decisão judicial. També 
755 senhor presidente eu quero registrar que essa notícia que foi dado por vos 
756 excelência e pelo vereador Gustavo da vinda do atendimento aos Xavantes, um 
757 povo sofrido é um povo irmão, muitos aqui até são muito próximos com ele~ 
758 como é meu caso, que eu tive uma infância em General Carneiro e convivi ~ 
759 bastante com o povo Xavante. Então eu conheço bem a realidade do povo lá, um r 
760 povo simples que realmente precisa desse atendimento e é bom para eles e é bom 
761 também aqui para o povo da cidade. Então eu fico contente com essa notícia e 
762 espero que realmente isso aconteça e que seja, não seja só uma semana não, seja ......____,...,-
763 aí um mês ou mais essa assistência do Governo Federal. Era só isso e registrar 
764 também quero ser solidário aos colegas que foram agredidos aí, na internet o 
765 Cleber um vereador atuante, a gente sabe da atuação do Dr. Cleber, do Alex, do 
766 Gustavo. Então eu quero ser solidário a eles, muito obrigado Sr. Presidente. 
767 SR. PRESIDENTE: Vereador Miguel, Vereador Miguelão. VER. MIQUELÃO: 
768 Boa noite, boa noite Sr. Presidente em seu nome cumprimento todos os colegas 
769 desta casa de leis, cumprimento a população que está aí participando com a gente 
110 nesse momento importante para Barra do Garças, que é a nossa sessão da 
771 Câmara. Sr. Presidente eu quero falar para o meu amigo Cleber, para o Alex, 
112 para o Gustavo Nolasco que esse ano é ano de política é ano de política e em ano 
773 de política você prepara o coro companheiro, porque você vai apanhar até passar 
774 a eleição, e quando passar a eleição você volta numa boa. Todo cidadão que fala 
775 de você ou de mim ou do outro é porque ele tem um interesse dele na política e 
776 nós estamos no cargo mais espinhoso da política que é ser Vereador, ser 
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Garças. 4, 5 candidatura. Então cada candidata aí ele tem sua leva de vereador, 
de pré-candidato a vereador para tá ai disputando essa eleição. Portanto o que ---...~-· 
que vai acontecer? Falar, falar, falar e falar e fazer Fake News e tudo e que as 
pessoas só joga pedra em árvore que dá fruto. O trabalho do veread?r é esse que 
o doutor Cleber está fazendo, que o Alex e o Gustavo tá fazendo. E fiscalizar e 
quando fiscaliza dói, dói porque buscou-se uma verdade, a verdade que esse trio 
dessa comissão buscou ela é tão verdade, tão verdade é que a câmara munici~ 
votou e aprovou por unanimidade. Então não tem que largar a comissão não, tim~___...- . 
que ir fundo doutor, tem que ir fundo, desempenhar o seu trabalho no qual 
senhor foi eleito para isso. Então estamos aqui para te apoiar e para te dar força, 
conta com a gente, conta com o meu voto aqui e com meu apoio. Olha eu apanh · 
tanto já, tanto que meu couro para ele, eu acho que ele vai ficar grosso para o 
resto da vida de tanto apanhar, de tanto levar porrada, de chibatada. Eu decidi 
não ser mais candidato a vereador porque eu não aguento mais a perseguição de 
prefeitos, do ex-prefeito, desse prefeito atual agora, é perseguindo. o cidadão ele 
pensa nele, nele, nele, nele mas é no bem-estar da cidade não pensa. Portanto eu 
concordo aí com as palavras do meu colega aí o vereador Zé Gota, que já veio 9 
milhões, 9 milhões para auxílio do covid-19 e eu concordo de novo a palavra do 
Zé Gota que o prefeito cruzou os braços, para o covid-19 em Barra do Garças. 
Porque se não tivesse cruzado os braços, nós estaria tendo um outro resultado, 
nós já debatemos demais isso, tantas ações da Saúde aí que tá levando a grosso 
modo, que tão deixando de atender a população, tantas ações. No governo 
passado se fazia licitação e comprava caminhões de remédio para poder atender 
a população, as demandas. Hoje compra-se remédio a contra gosto, a contra gota 
é portanto é Dr. Cleber, não desiste, não desiste dessa comissão que ela foi feita 
justamente para apurar os fatos e o relatório que vocês apresentaram para Barra 
do Garças foi o relatório, portanto não teve nenhum voto contra, quem tiver 
falando de vocês está falando de todos os pares dessa casa de lei que aprovou 
esse documento. Então Sr. Presidente são essa minhas as minhas palavras e 
estamos aqui é para somar para o barra-garcense. Obrigado. SR. PRESIDENTE: 
Pois não Excelência, vereador Dr. Neto. ~ 
VER. DR. NETO: Boa noite Sr. Presidente, boa noite vereadores, boa noite a 
todos, boa noite especial a você que nos assisti em casa também via rede social. 
Presidente, vereadores eu quero aqui como os demais que me antecederam 
também, aqui deixar meu pesar a essas famílias. cidadãos barra-garcense aqui 
que perderam a vida nesses últimos dias aí, nós vemos Barra triste d mais, 
pessoas morrendo como Saul que é companheiro, é irmão do ex-ver tlor Zé 
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Maria, ex-vereador Mainho de Aragarças, outros que morreram aqui e o 
vereadores ex-vereador ex-prefeito de Barra o Sr. Geonir um grande cara, um ~~_.,....--
dos alicerces da nossa cidade, cidadão que conhecia a história de Barra do 
Garças, deixou um legado, uma família, uma história muito bonita no nosso 
município. A gente fica muito triste né, um cara que foi muito bom para nos 
cidade, para nossa região aqui e aconteceu isso aí nessa morte aí para esse v , 
maldito. Quero aqui também Sr. Presidente, vereadores, Vereador Alex qu 
antecedeu, falou da questão desse recurso da cultura, tava na minha pauta p 
poder falar também, eu fui procurado pelo Conselheiro do Estado e do município 
e foi liberado recursos para cultura do nosso município que é a Lei Aldir Blanc 
que é um grande compositor que recebeu essa justa homenagem e pode vir em 
tomo de 423mil para o nosso município. Então essas tratativas tem que ser feita ; 
sim Vereador Alex, Presidente Joãozinho e o Secretário de Cultura possa 
organizar o Conselho de Cultura, ouvir todas as partes, a Câmara participan 
junto para que esse recurso reaumente chegue lá na conta desses artistas que ' 
uma classe que saiu deveras, muito prejudicada nesse COVID aí também é O§ 

trabalhando à noite são situações difíceis e a gente tem que até parabenizar por 
esse recurso poder vim até a conta de chegar até essas pessoas para dar um alent 
maior para essas pessoas. E quero aqui também, Sr. Presidente deixar aqui uma . 
força para família do Dr. Clodoaldo né o médico lutador aí, hoje eu tava vendo 
uma pesquisa já, 264 médicos contaminados no estado de Mato Grosso, só 
médicos fora enfermeiros, fora técnico de enfermagem. Quero falar da área de 
saúde e nós ainda, muitos de nós parece que não entendemos isso né. Então nós 
temos que fazer nossa parte né. Nós temos que fazer a nossa parte, nós temos 
que ficar em casa, só sair aquele cidadão necessário de sair, aquele cidadão com 
conformidades tem que ficar em casa, só sair aquele cidadão necessário de sair 
e zelar nossos entes queridos, muitas vezes a gente quer visitar nossos entes 
queridos mas não vamos, vamos esperar mais porque essa situação não tá fácil. 
Não tá brincadeira não, quero aqui me posicionar, eu sempre me posiciono aqui 
na Câmara, eu gosto de me posicionar, eu já apanhei muito aqui na Câmara e na ~ 
rede social, eu lembro da primeira eleição tanto que nós apanhamos para ir para 
segunda. A gente criou outdoor aqui na cidade, pregaram o nosso adesivo no 
vidro traseiro de carro e mas tudo bem. Como Miguelão disse vai chegando na 
época da eleição, e isso a rede social ela fica mais azeda, mais aguda, em cima 
da gente. Mas a gente tem consciência que temos que continuar trabalhando, 
quero deixar aqui, solidarizar aos três vereadores aí que foram atacados 
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852 redes sociais nesse final de semana e pode ter certeza vereador, nós temos que a 
853 Câmara manter a unidade. Tenho falado aqui, quando um vereador é atacado o 
854 outro ri, não ri não, porque o próximo é você. Cada vereador tem sua função aqui 
855 dentro, faz seu trabalho, mas não brinca não que vem em cima da gente mesmo 
856 a situação. Eu passei por isso várias vezes aqui, eu lembro uma vez o prefeit 
857 tirou um secretário aí que foi amputado a mim a caída do secretário, não ti 
858 nada a ver com a história, apanhei muito na rua aí, até dentro da Câmara al 
859 vereadores falando que foi por culpa minha né, aguentei calado porque eu nã 
860 tinha nada a ver com a história e eu sei como é que as coisas funcionam. Mas é 
861 isso aí acho que os vereadores aí também iam fazer um trabalho na Comissão, 
862 um trabalho que foi aprovado pelos demais vereadores. Não vi nada demais até 
863 agora, assim de poder falar que tá prejudicando isso, está prejudicando aquilo. 
864 Acho que o trabalho está sendo bem feio, respeito a opinião de vocês de pod 
865 desmanchar essa comissão, mas acho que vocês estavab fazendo um grand 
866 trabalho sem dúvida nenhuma e dizer que estive com o Prefeito Roberto Farias 
867 na quinta e na sexta-feira, eu já fiz vários documentos quero deixar registrad 
868 novamente aqui, um pedido para descentralizar o atendimento da UPA, falei para 
869 ele na sexta-feira, tivemos lá eu e o presidente Joãozinho, o secretário de Estado 
870 do Mato Grosso estava lá a Secretaria de Saúde estava lá, o Prefeito Roberto 
871 Farias, o chefe Dr. Adalberto do polo regional e eu peço para ele, vamos 
872 descentralizar um pouco essa UPA, o que que acontecia lá no começo dessa 
873 doença? As pessoas falava só procure a unidade hospitalar se tiver muito 
874 sintomas se for uma pequena tosse não vá, hoje em dia a situação mudou o 
875 atendimento tem que ser na hora que começa os sintomas. Eu não quero partir 
876 para medicação, ivermectina é bom, hidroxicloroquina é bom, se Azitromicina é 
877 bom, Dexametasona é bom, a vitamina D, vitamina A. Eu não quero partir para 
878 isso. Porque o cidadão ele escuta o médico, se o médico prescrever lá chá de 
879 boldo, chá de canela o cidadão acredita no médico e toma isso. Então nos 
880 precisando de fazer isso, descentralizar os atendimentos, as policlínicas, para 
881 poder atender o cidadão, para não fica tudo lá na UPA, os casos menos entre 

~~--l 

882 aspas graves, e dar condição de pegar esse medicamento logo, isso nós 
883 precisamos de fazer para não congestionar demais essa UPA. Esse é o meu modo ~ 
884 de pensar hoje, eu tava vendo uma entrevista hoje lá em Cuiabá, o governo do 
885 estado destinou agora a Arena Pantanal para fazer isso. Casos mais leves já para 
886 ir lá, para desafogar as policlínicas que estão. as unidades de atendimento. para 
887 poder logo pegar o seu medicamento, para poder descentralizar. Eu 
888 sinceramente, se sou eu, eu tinha feito ali na arena do Porto do Báe, a blitz 
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889 informativa, para medir temperatura. Cidadão passou ali está com a temperatura ~.,,--.-
890 alterada chama o cidadão, já aplica o remédio que for necessário se não já manda 
891 aí para unidade, nós precisamos descentralizar, tirar tudo dessa Upa, nós tamos 
892 com a cidade já grande. Então está muito cheio a UPA e aí fica ligando para a 
893 gente, olha o atendimento aqui está demorado, logico que está demorado é muita 
894 gente, não tem jeito de atender todo mundo. Então nós precisamos descentrai..,.,· -~~ 
895 iso e nós pedimos, o Presidente Joãozinho, o prefeito Roberto pediu tam ' 
896 nós precisamos de testar mais, o governo do estado parece agora que vai mand , 
897 essa semana, vai mandar mais para testar, vai mandar mais medicamento, nós 
898 precisamos testar que não adianta fechar o comércio e nós não evoluímos em , 
899 algumas coisas, não adianta, até porque a gente tá vendo essa guerra aí tem muito ' -,. 
900 comercio que vai ficar aberto, vai ser uma guerra entendeu. Então eu me 
901 posicionei aqui a favor do Lock Down várias vezes, sempre fui favorável lá atrás. 
902 Porque eu acho que a gente sufocasse lá atrás, fizesse essas barreiras sanitárias, 
903 sufocasse o vírus ali, todas as cidades, nós conseguiríamos ir melhor contra esse 
904 vírus, mas hoje não adianta, nós vimos o que que acontece em São Paulo, em 
905 Goiás aqui Ronaldo Caiado tentou fazer isso e não adiantou nada, até porque os 
906 grandes movnnentos estão nos supermercados que não fecha, estão no banco que 
907 fecham, estão na loteria que não fecham e nós somos uns incompetentes que até 
908 hoje não conseguimos diminuir o fluxo desses lugares, são os lugares que mais 
909 dão gente hoje são esses lugares. E aí vem falar que uma lojinha pequena hoje 
910 vai dar um problema não é verdade, então assim nós temos que nos 
911 conscientizarmos, tem que juntar todos vereadores o poder executivo e tentar 
912 melhorar esse atendimento quanto ao COVID, tenho comprado isso direto e eu 
913 acho que a única maneira de nós sentados melhorar isso ai. Então Sr. Presidente 
914 por ora são essas as minhas palavras, eu agradeço. VER. JAIME: Uma parte 
915 vereador. O senhor está correto, Vossa Excelência está correta, eu entendo 
916 também dessa forma, que tem que descentralizar o atendimento da UPA, 
917 inclusive fiz uma indicação para o chefe do executivo o nosso prefeito para que 
918 estendesse o atendimento para os postos de saúde, inclusive com testes, essa 
919 ideia de vossa excelência de colocar ai um posto, um posto para que seja aferido 
920 a temperatura das pessoas e orientação ali no Porto do Baé é excelente, isso ai ' 
921 excelente tem recurso para isso é importante, a pessoa ter um local para ir que · 
922 não seja UPA, para tirar alguma dúvida, para ver se realmente a pessoa tá com · 
923 

924 melhor do que fazer o teste, não tem local melhor do que o posto de saúde perto 
925 da casa do cidadão, os bairros. Então Vossa Excelência tem razão. VE . DR. 
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NETO: Até porque Vereador Jaime, vamos supor, o cidadão trabalhou o dia 
todo, final da tarde ele sente mal-estar, ele vai fazer o quê? Ele vai ter que ir lá -...:::~---:,__ 
na UPA, se tiver um outro utilidade ele passa no porto do Baé dentro do carro 
dele, pode aferir a pressão dele, receber um panfleto, falando olha pode ser que 
você esteja, desce aqui vamos fazer um teste rápido aqui, vamos colher seu 
material, vamos descentralizar. Porque se não, não dá conta de atender es~ 
pessoal. E quero aqui também, me solidarizar com a promotora e com a Lidai~'-~) 
da prefeitura, eu não fui a favor da ação delas, mas elas também foi muito : 
e*********** na rede social. Então elas agiu como guardiãs que elas são. Deve 
ter tido o motivo delas eu não concordo com a ação de ter que fechar, mas tem ' 
que solidarizar com elas também porque também elas foram massacradas na rede 
social. Então é isso Sr. Presidente, vereadores, uma boa noite a noite a todos. SR. 
PRESIDENTE: Vereador Murilo, Vossa Excelência está com a palavra. VER. 
GARRINCHA: Sr. Presidente, me dá uma oportunidade nessa fala do Neto ai, 
do Dr. Neto, antes do Murilo. Eu gostaria de pedir que nós, entrar com um 
pedido para o prefeito já que a barreira sanitária deu certo, eu gostaria de nós, 
todo mundo fazer um pedido, daquele dia que nós tivemos em Cuiabá, eu 
também o Vereador Celson, (palavra inaudível), o vereador Pebinha, nós 
conversamos com outros vereadores lá que estavam presentes também, eles 
deram uma ideia muito boa lá, que na cidade dele não deu nenhum caso rapaz. 
E eu perguntei logo, que que vocês estão usando lá? Eles falaram nós estamos 
um kit para a população, fizeram uma barreira mesmo né, fizeram um (palavras 
inaudíveis) na rua e tá dando o kit lá de Ivermectina, aquele Cloroquina, vitamina 
B e D. O prefeito fez esse kitizinho e doou para cidade toda e falaram que não 
tiveram nenhum caso, será que através de nós tomos, fizer esse pedido será que 
o Beto não faz também, pelo o menos para o barra-garcense, talvez se a gente 
desse conta de fazer isso, acho que controlava um pouquinho a situação também, 
porque ai pelo o menos (palavras inaudíveis) muita gente chorando aí, ta bem, 
era só isso. SR. PRESIDENTE: Dr. Murilo Valoes. 
VER. MURILO: Primeiramente boa noite, aos demais companheiros muita boa 
noite também, vereadores, quero aqui meus sentimentos às famílias barra
garcense que perderam seus entes queridos, ao meu apoio também aos meus 
amigos companheiros que foram atacados nas redes sociais também, sabe é e 
nem o Miguelão falou acho que é um ano político e muita gente vai atacar, vai ~__,.,,_
bater sabe, mas é ter cabeça no lugar, eles tem a consciência deles que nem o ~ 
Cleber, o Alex, o Gustavo sabe, isso aí é normal mesmo a gente vai ser atacado 0 
mesmo e também falar minha fala Presidente a uns 15 dias atrás eu t · cado \ 
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963 no assunto referente a lama asfáltica que é daquelas ruas que vai dar umas 3 
964 ruas mais ou menos, que é uma emenda do Favaro, do Nerir e do Nininho. Hoje 
965 eu conversando com o Agvailton secretário, ele falou que provavelmente-~~+--
966 amanhãjá tá sendo protocolado lá em Cuiabá sabe, onde tá tendo essa solicitação 
967 e também através, a um mês atrás foi entregue, são 40 ambulâncias né mas foi 
968 entregue 20 em outros municípios e vai ter agora o pregão que vai ser entre e 
969 mais 20 e Barra do Garças também tá solicitado para ganhar uma ambulân · 
970 através do deputado Nininho que eu tava falando com ele, ele me deu ess 
971 posicionamento hoje, que Barra do Garças vai ganhar uma ambulância aqui. Fiz 
972 o agradecimento a ele ainda mais nessa hora difícil que nós estamos passando 
973 pela pandemia. E tá aí Sr. Presidente é isso aí e mais uma vez eu pedi a 
974 compreensão da população de Barra do Garças, a esses jovens que estão nas ruas 
975 aí festando, fazendo reunião. Então gente vamos evitar, porque o maior é você 
976 perdeu um ente querido que nem algumas famílias barra-garcenses perdeu né. 
977 Eu acho que tem que ter a consciência mesmo, o certo é ficar em casa sabe. 
978 Porque você não pode levar isso para seus pais, seus avós, para seus filhos né. 
979 Então o certo é ficar em casa, essa é minha fala aí tá Sr. Presidente e Cleber, 
980 Alex, Gustavo, Zé Gota aí levanta a cabeça tá, vocês, que nem o Neto falou, cada 
981 um tem sua posição, cada um tem o seu trabalho prestado na sociedade barra-
982 garcense, beleza. Abração a todos, uma boa noite. SR. PRESIDENTE: Doutor 
983 Paulo Raye, Vossa Excelência está com a palavra. 
984 VER. PAULO RA YE: Boa noite a todos, mais 42 casos essa semana e mais duas 
985 mortes. Antes de eu fazer minhas palavras eu queria falar para os meninos aí que 
986 fizeram um fake News em nome deles que o adversário não manda bombom nem 
987 manda flores não, não deve ligar para isso não Miguel tá certo, época de política 
988 adversário manda é ferro não é flores e nem bombom não. E não deve responder 
989 também não porque você respondendo se tá dando palanque para adversário. 
990 Deixa para lá e toca o barco em frente. Agora João quanto ao Lock Down que 
991 foi instituído na Barra, eu achei que foi um Lock Down meia boca, porque tive 
992 no centro, vi muita loja aberta, lojas que não são de necessidade abertas, mas eu 
993 me compadeço com o comerciante também, mas sei também que é a única 
994 medida para conter e a questão que foi falado do carrinho do cachorro quent~e 
995 falei em sessão anterior que a prefeitura podia fazer um cadastro desse pesso 
996 mais humilde e fazer uma ajuda para esse pessoal poder ficar em casa. É tu 
997 uma questão de pensamento, de poder, se compadecer desse povo. Mas eu falo 
998 isso sem acreditar sabe, que eu não acredito também não. Porque se não foi d do 
999 insalubridade não vai ser isso que ninguém vai fazer não eu não sei porqu est~;J ~ 
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segurando esse dinheiro, mas deve ser para alguma eventualidade, imagino eu 
né, que esse dinheiro inclusive eu já teria feito o hospital de campanha que te e 
uma Prefeita que fez com 600 mil o hospital de campanha. A promotora que 
falou que na verdade Barra do Garças tá com 8 leito de UTI sendo que 7 tá ~-::..r----1-... 
funcionando, desmente muita coisa eu queria falar com o Neto quando ele falou 
de descentralizar a UPA, tem que fazer uma coisa muito bem pensado porque 
quando você fala em PSF e mandar para Policlínica, você tem que lembrar d 
pessoas que não têm COVID e que tão consultando, diversas unidades e que 
pode correr o risco de contágio, as vezes uma hemorragia, uma amigdal 
alguma coisa tem que ir na Policlínica e se você mistura tudo vira bagunça. Eu 
acho que o correto seria o que você falou no sentido arrumar um local para 
receber esse pessoal sem ser a UPA, para fazer tipo uma triagem, entendeu. Para 
fazer, medir temperatura e avaliar esses casos mais (palavra inaudível) agora tem 
um porém, você só vai definir e conseguir dar uma maneirada (palavras 
inaudíveis) Barra do Garças tem que ter testes, não tem teste, o prefeito tinha que 
comprar uma porrada de teste, tem que fazer teste no povo. Não tem teste 
Barra do Garças, nós temos 551 casos, hoje fechou 551 que nós sabemos que 
cidade não tá sendo testada, você pode pegar esses 551 e multiplicar por 4 que é 
o número de casos na Barra hoje. Você sair na rua hoje, você tá arriscado pegar 
COVID, só de sair, porque a proximidade, as pessoas chegam perto, coloca a 
mão em corrimão e tudo mais, já é complicado de pegar o COVID, mas mesmo 
não sendo assim um Lock Down perfeito, mas eu acho que já segura um pouco. 
Fora as pessoas que estão colocando dois sacos de arroz e um saco de feijão na 
porta e falando que é supermercado para ficar aberto. Cadê esse tipo de manobra 
também tem que ser muito contestada. Agora tenho recebido muitas mensagens 
Joãozinho sobre a bebida alcoólica, a bebida alcoólica hoje é uma das coisas que 
tá complicando a vida barra-garcense, os caras tem que montar a Lei Seca na 
Barra junto com essa quarentena, uma lei seca. Vou fazer, eu queria até essa 
semana vou fazer uma indicação, mandar para que durante a quarentena existe 
uma lei seca proibido vender bebida alcoólica, para ver se pelo menos acaba com 
as festas um pouco, acaba com a bebedeira e que a bebida toma as pessoas 
responsáveis. Boa noite e é isso que eu tinha para dizer e outra coisa repetir para 
o Alex e para os meninos que foram ofendidos, adversário não manda bombom 
nem flores pode ver que quem tá falando de vocês são geralmente candidatos a 
vereadores e vão atacar aqueles que principalmente se sobressai na Câmara, 
entendeu um abração para vocês todos. VER. NETO: Paulo Raye, quando eu 
fala Policlínica Santo Antônio eu falo para ela só para COVID, eu falo par ão 
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1037 misturar com outros atendimento, veja porque nós temos 23 PSFs na Barr 
1038 então poderíainos ir mais nos outros PSF, Santo Antônio 1, 2 e a Policlínica 
1039 Santo Antônio pela localização delas ia ser só COVID. Então eu acho que dava '"-\.-~~-i.. 
1040 para fazer isso, para desafogar um pouco os casos menos graves da UPA 
1041 entendeu, e nós temos um PSF novo que construiu lá no Nova Barra, enorme o 
1042 PSF entendeu, pode fazer lá também outro atendimento o que nós não podemos 
1043 deixar um local para atender o COVID eu posso estar enganado mas eu acho q 
1044 que é por aí. VER. PAULO RA YE: Agora o Neto tem que saber para você bot \ 
1045 para funcionar, tem que botar um material adequado para o pessoal receber esse 
1046 doente né, não pode chegar lá com máscara de algodão e sem luvas, sem nada e 
1047 com roupa comum porque é delicado. Então eu acho que a prefeitura tem que no 
1048 mínimo munir esses locais com equipamento necessários para poder receber. 
1049 Agora eu acho Neto que podia pegar ali no porto do Baé aquela Arena ali e f: 
1050 daquela Arena, para receber as pessoas. Ali seria o ponto ideal, porque se você 
1051 mandar para Policlínica, a Policlínica vai fazer o quê? A Policlínica é um loca 
1052 só, não tem nada demais para fazer lá, e a Policlínica Santo Antônio depois que 
1053 mudou de lugar ela espremeu, ela ficou espremidinha, apertadinha a cozinha da 
1054 polícia de Santo Antônio se não consegue trocar ideia dentro dela se tem que 
1055 sair para poder trocar ideia. Então é isso aí minhas palavras, eu queria mandar 
1056 um abraço para todos que estão aí. SR. PRESIDENTE: Excelências, eu posso 
1057 fazer uma pergunta aqui, Paulo você me dá uma e não é nenhuma censura nem 
1058 nada só para eu poder construir o raciocínio, o sujeito, bom, o COVID não tem 
1059 remédio, assim não há um remédio, a tô com dor de cabeça tomei dipirona, tô 
1060 com enfim, uma vez testado a ideia é da medicação? Não? VER. PAULO RA YE: 
1061 O teste é para você poder acompanhar esse paciente, com quem teve contato e 
1062 tudo. Que não adianta teste também se você não fizer rastreamento, a verdade é 
1063 essa. SR. PRESIDENTE: Sim mas e aí, faz o teste e aí? Entra com a medicação? 
1064 É isso? Só para eu ... VER. PAULO RA YE: Faz o teste e rastreia o paciente, 
1065 rastreia a família. SR. PRESIDENTE: Mas em relação a esse paciente, por 
1066 exemplo que testou positivo, não da medicação? Não? Nada? VER. PAULO 
1067 RA YE: Claro, pode começar com a medicação, apesar de eu não acreditar muito 
1068 nessa medicação. Mas eu acho que já é para começar alguma coisa, fazer alguma 
1069 coisa pelo paciente. SR. PRESIDENTE: Há entendi, só para eu me situar aqui 
1010 doutor, como era só um questionamento, só para eu situar, só para entender o 
1071 raciocínio, tem que transformar isso em propostas, eu já disse doutor, igual eu 
1012 disse para o Netinho eu a muito tempo eu venho defendendo essa 
1073 descentralização, já achei em um primeiro momento que nós deveríamos er 
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1014 no posto de saúde, e posteriormente já disse também que seja um em cada bairro, 
1015 neh na Vila Santo Antônio você tem ali, deixa ali a Policlínica ou pode ser o-..-~.....--1---
1016 ginásio adequo, o ginásio que tá lá novinho, bonito, cheiroso para fazer esse 
1011 atendimento porque é só testar e aí vai construir uma farmácia. VER. PAULO 
1018 RA YE: Joãozinho, teve uma paciente que estava com toda a sintomatologia de 
1019 COVID, mandei ela para a UPA, ela falou eu não vou para UPA Dr. Paulo, s 
1080 eu não tiver com COVID eu vou pegar o COVID, eu falei mais minha filha n o 
1081 tem outro lugar para você testar, você tem que ir lá, há mais meu Deus do céu e 
1082 vou morrer, eu falei minha filha vai para lá, você é jovem, vai lá fazer o teste. 
1083 Ela foi e tava realmente com COVID, então para você ver o pessoal está com 
1084 medo de ir para lá. SR. PRESIDENTE: Então justamente Paulo, justamente é 
1085 por isso que eu, pode olhar nos anais aí, há duas sessões eu to dizendo que não 
1086 deve concentrar na UPA, justamente por isso, por que? Porque esse período 
1087 agora você que é o médico da turma, mas você sabe que é o momento sazonal é 
1088 o momento das doenças respiratórias né. Elas podem se confundir os efeitos 
1089 muito tranquilamente e aí aquela história que eu digo se o cara não tava com 
1090 UPA se ele for lá e dividir aquela recepção lá com mais 20, 30 pessoas com 
1091 UPA ele vai tá e o pior é doutor é que existe, algumas pessoas não sabem disso, 
1092 mas a gente precisa falar, existem alguns estudos que dizem que uma coisa é eu 
1093 contraiu o vírus de uma outra pessoa, certo, outra coisa é eu contrair o vírus no 
1094 ambiente onde estão muitas pessoas porque eu recebo uma carga viral foi muito 
1095 alta por isso que os médicos tendem a ter um agravamento da situação deles, 
1096 entendeu. Inclusive dependendo, por exemplo o cara que cruza com outro de 
1097 repente a carga viral não é suficiente nem para que o vírus se propague. Existem 
1098 estudos, porque tudo é especulação doutor, não existe nada definitivo, mais 
1099 existem estudos dizendo que dependendo da quantidade que você foi exposto 
1100 você pode sim receber uma carga viral maior e com isso ter a situação mais 
1101 agravada, eu mando para o senhor o estudo. VER. PAULO RA YE: Agora eu 
1102 acho que podia dar uma boa notícia no meio disso tudo né, hoje a vacina de 
1103 Oxford e da vacina Chinesa saiu o resultado hoje, todas as duas foram aprovadas. 
1104 Acima de 80% de imunidade, então eu acredito Joãozinho que muito breve isso 
1105 vai fazer parte do passado, essa conversa vai fazer parte do passado e e e 
1106 famigerado 2020 não vai ser esquecido. VER. ALEX: Um amigo meu falou que 
1101 vai aplicar um em cada braço, Sr. Paulo Raye, vai mandar um no esquerdo e no 
11os direito que é para garantir. SR. PRESIDENTE: Precisaria Paulo, porque por 
1109 exemplo na Europa o número de contágios já comentou em 28 dos 55 países ós 
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que mesmo nos lugares no Brasil onde o contágio é maior, estima-se que é na 
região norte, foi maior pela forma como a população se comportou com o vírus ~~--+--
estimasse que no máximo 50% de contaminados, no máximo, no máximo na 
melhor das hipóteses. VER. PAULO RA YE: O Rio de Janeiro está caindo 
também o Rio de Janeiro já estão desativando os hospitais já. S........-
PRESIDENTE: É mais esse pode ser o erro, esse pode ser o erro, entendeu. 
que? Porque o número de contaminados ainda é pequeno, o vírus pode ter a 
retração e é o que eu estou dizendo lá na Europa que já caiu e que já abriu, os 
números de casos começaram a aumentar de novo, o número de contaminação, · 
então nós podemos estar ali na iminência de uma segunda onda que tende a ser 
ainda mais devastadora, porque eu sempre disso isso e eu pego o exemplo da 
doença de 1918 certo, porque quando ela veio na primeira fase ela matou 10, 12 
por cento de quem ela iria matar, do total que ela matou. Quando ela voltou 
menos de um ano depois aí ela matou os outros 88 por cento. Então realmente é 
muito grave a situação, é muito preocupante a gente fica na expectativa dessa 
vacina né que seria a solução, mas realmente é uma coisa de botar as barbas de 
molho meu amigo doutor. VER. PAULO RAYE: É verdade eu acho que nós 
temos que continuar lutando, não podemos desistir não. E evitar o máximo as 
mortes em Barra do Garças. Tudo tem que ser feito cada um tem que fazer sua 
parte, cada um tem que dar sua contribuição, eu acho que é por aí. SR. 
PRESIDENTE: tá certo é verdade, Professor Severino vossa excelência ta 
palavra. VER. SIVIRINO: Boa noite Dr. João, boa noite meus amigos 
vereadores, Dr. João fazer uma fala em cima da fala do vereador Neto, é um 
assunto interessante da reclamação, eu recebi hoje um áudio de uma senhora que 
a contragosto foi na UPA fazer o exame e ir lá conseguiu fazer o exame e ela 
saiu para buscar o kit na Farmácia Básica, na farmácia básica ela não teve 
coragem de ficar na fila, porque enorme a Farmácia Básica, a fila ela estava 
muito grande. Isso é reclamação dela e pediu que a gente trouxesse essa 
informação, eu ia fazer o requerimento mas não dava mais, eu ia fazer uma 
indicação mas não dava mais, para que esses kits fosse entregues Neto no ato do 
exame lá na UPA, você sabe de alguma coisa sentido? Essa reclamação procede 
ou não procede? VER. DR. NETO: Procede Sivirino. VER. SIVIRINO. 
porque não entrega no momento do ato. VER. DR. NETO: E tem mais uma coisa 
Sivirino, sábado e domingo a farmácia não abre sábado e domingo, então não~ 
tem jeito de pegar sábado e domingo e sexta-feira à noite (frases misturadas ~ 
inaudíveis). VER. SIVIRINO: Diz que está uma fila quilométrica, até porque 
para comprar esses medicamentos já está com falta em algumas cid de uma 

~ ,4 a e......,_,~ (66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811 / ~Ç- ' barradogarcas.mt.leg.br-fb.com/camarabarradogarcas 
Rua Mato Grosso, Nº 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000 

f.fil!!.!.@!~~~~!!!J·m!!!,t.~leg,_.!!!Jbr imprensa@barradogarcas.mt.leg.br / ouvidoria@barradogarcas.mt.leg.br 

4;7 

$ W- &dr 



1148 

1149 

1150 

1151 

1152 

1153 

1154 

1155 

1156 

1157 

1158 

1159 

1160 

1161 

1162 

1163 

1164 

1165 

1166 

1167 

1168 

1169 

1170 

1171 

1172 

1173 

1174 

1175 

1176 

1177 

1178 

1179 

1180 

1181 

1182 

1183 

1184 

B.\HH \IH>(, \l{(" .\S 

Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 
Dt mlos dadas com o povo 

0.tk10 fJO)O 

GABINETE DA PRESID~NCI 

procura muito grande. Então tinha que dar um jeito de quando for la na UPA ~~'-T---
fazer, detectou, está com o vírus, toma seu kit. Porque, o que adianta a gente 
fazer essa contenção, fazer Lock Down, fazer isso e o camarada carregar cheio 
de vírus rodando na cidade. Não faz sentido, imagina uma fila de contaminados, 
aí de 50 metros, de 50 pessoas em uma fila dessas, é igual falou o Dr. Joãozi 
uma carga viral de um camarada desse aí nego chega capota. Então assim, v o 
fazer Neto, vamos faz~r u~a recomendação d:s~as, v~os para a" ~ró~ 
sessão, se não (palavra maud1vel) de repente voce hgar drreto para Clema, falar 
Clênia resolve isso, conversa lá com Beto, quando chegou esse áudio para mim 
hoje, já não dava mais para fazer essa indicação, ela é séria, se tem um problema 
já sai dali resolvido o problema, para que ir na farmácia básica deixar essa 
pessoa perambulando aí de coletivo ou de taxi ou a pé ficar em contato. Adianta 
fazer o Lock Down? Não adianta, é complicado tá faltando inteligência nesse 
caso. Eu quis acreditar que não fosse verdade, deve estar exagerando que não 
houve tempo de eu fazer essa indicação, mas eu não faria também enquanto não 
tirar essa dúvida, que não teve como eu ir lá perguntar, eu não vou lá na UPA 
saber disso também. VER. PEBINHA: Lá Policlínica está também dando o kit, 
o pessoal vai lá e busca também, pessoas está buscando lá também das 7 horas 
às 11 horas e das 01 às 05, na Policlínica São Jose. VER. SIVIRINO: Divide 
com a fila lá da farmácia básica para lá Pebinha. VER. PEBINHA: Eles têm que 
dividir, porque lá tem também o kit lá. VER. SIVIRINO: Sim, tranquilo. Então 
assim, eu acho que o interessante seria, o viável seria diagnosticou, o médico 
diagnosticou está aqui o problema já sai com o seu kit dali para ir para casa e 
não fica batendo pé na rua, não é verdade, o correto, não sei quais são os 
procedimentos, mas seria correto isso aí e aqui Cleber, Alex eu fiquei muito triste 
eu acompanhei nas redes social, nós sabemos que a criação dessa comissão de 
investigação ela tinha o intuito é de fazer o que vocês iam fazendo mesmo está 
certo, fico triste que vocês estão renunciando mas fizeram um trabalho bacana e 
acaba com certeza sentindo incomodado com trabalho que vocês vinham 
fazendo. Então levanta a cabeça, sacode a poeira, vocês não fizeram nada disso 
que falaram não, abaixar a cabeça não mantêm a cabeça erguida, porque vocês 
não fizeram nada de errado, não fizeram, cometeram crime nenhum. Essa e 
minha colocação com relação a vocês, eu fiquei muito triste, fiquei muito triste 
mesmo de ver os ataques gratuitos de algumas pessoas. Eu não vou falar aqui 
desqualificado, porque os desqualificados não merece ser colocado em alguns 
indivíduos que faz isso, porque é muito cruel é uma crueldade desnecessária está 
entendendo. Então eu não concordo, a gente entristece muito de saber que da 
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1185 tem esses casos Brasil a fora não é um privilégio só nosso, mas peçamos a Deus 
1186 que dias melhores virão e nosso país toma consciência do tamanho que ele é da 
1187 grandeza que ele é. Só que infelizmente ainda tem esse pessoas nesses eixos que 
1188 atrapalham o desenvolvimento do município ,que atrapalham o desenvolvimento 
1189 do país. São pessoas como essa que atrapalha o crescimento de uma nação q 
1190 coloca uma situação dessa, e não tem nem noção do que tá fazendo e mais gra 
1191 que vi foi áudios né, eu vi uns áudio aí gravíssimo, para mim é loucura que 
1192 grava um áudio daquele não tem noção no que tá fazendo, mas cada um tem sua 
1193 coragem e sabe até onde vai a sua estupidez. Então Dr. João minha fala é essa e 
1194 pedir a população barra-garcense que fique em casa, vai para rua na última 
1195 possibilidade, cuidem de você, cuidem de quem você ama, o vírus ele não tá p 
1196 rondando mais a nossa cidade ele chegou igual fala de criança na escola chegou 
1197 de com força, já chegou aí judiando. Então não vamos esperar chegar na nossa 
1198 casa, vamos cuidar, vamos ter respeito as pessoas do teu convívio e do seu não 
1199 convívio, ainda é comum hoje Pebinha, vi gente sem máscaras na rua, também 
1200 vi no Fantástico um cidadão da alta escalão ofendendo um policial porque ele 
1201 estava transgredindo uma lei de usar máscara, quase bateu no policial. É 
1202 vergonhoso aquilo, estou falando esaas pessoas que atrasa esse país é triste, Dr. 
1203 João um abraço fique com Deus e muito obrigado. SR. PRESIDENTE: Vereador 
1204 Pebinha, Vossa Excelência está com a palavra. 
1205 VER. PEBINHA: Boa noite Sr. Presidente, boa noite aos colegas vereadores, 
1206 presidente quero externar aqui as minhas condolências às familias que perderam 
1207 esse final de semana aí, as famílias de Barra do Garças, especialmente a dona, 
1208 família da dona (palavra inaudível) ela saiu daqui de Barra do Garças para correr 
1209 do corona, foi para São Felix, para casa da mãe dela para descansar lá para não 
1210 pegar o corona, acabou pegando lá e veio a falecer lá em São Felix, morreu no 
1211 sábado e chegou ontem para enterrar aqui no domingo, meio dia mais ou menos 
1212 chegou o corpo, então eu quero deixar aqui minhas condolências às famílias de 
1213 Barra do Garças e agradecer ao secretário Lúcio que ele fez uma limpeza aqui 
1214 no bairro Serra Verde, Serra Verde não foi no Serra Azul. Os moradores pediram 
1215 e ele veio aqui, com atenção e fez a limpeza. Quero falar para o Alex, p 
1216 Cleber, para o Zé Gota e o Gustavo rapaz leva poeira, a gente já apanhou mm 
1217 Não pode igual o Paulo Raye falou, não dá atenção para esse povo não. Igual ele 
1218 falou nós tivemos outdoor pregado nos carros ai ano passado, na eleição passado, 
1219 foi wna palhaçada, se dar valor as pessoas cresce, criticam você, você não dá 
1220 palanque para eles não, ta bom acho que vocês fizeran1 um trabalho muito bonito 
1221 lá, na comis~ão de vocês. Vocês estão de parabéns, ta bom. Então é só . o ams . 
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minhas palavras Sr. Presidente. SR. PRESIDENTE: Excelências não havendo 
mais falas dou por encerrado o grande expediente, passamos agora a leitura dos 
processos desta casa e oriundos do Poder Executivo. 
Dando continuidade à Sessão o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e •J--t,..__ 

Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: 
Decreto nº 4.380/2020 de 08 de julho de 2020, de autoria do Poder Exec iv 
Municipal, que dispõe sobre a prorrogação de seção de servidor municipal Q 
órgão que menciona; 
VER. DR. NETO: Sr. Presidente, presidente o senhor está por aí? SR. 
PRESIDENTE: Pois não excelência. VER. DR. NETO: Tem um projeto aqui 
dispõe sobre a suspensão do recolhimento de contribuição da presidência 
previdenciária patronais do município de Barra do Garças o Barra Previ, esse 
projeto não é aquele retirado lá daquela reunião que teve hoje? SR. 
PRESIDENTE: Não esse aí não é aquele não, esse aí é outra situação. Não é 
aquele, aquele nem tá para ser votado hoje. Eu não sei, deixa eu primeiro fazer 
um questionamento deveria ter, mas já que Vossa Excelência, tem pedido de 
urgência esse aí Neto? VER. DR. NETO: Tem pedido de urgência, se quiser que 
eu leio o projeto eu vou da uma lida. SR. PRESIDENTE: É preciso Neto. VER. 
SIVIRINO: Dr. João é o professor Sivirino, eu na mesma situação, na mesma 
condição do anterior e eu peço vista e remeto o projeto ao Barra Previ para a 
gente discutir isso juntos porque não é só isso não, tem outras coisas aí que ta 
pendente que tá pegando eu acho que seria bom a gente discutir isso com mais 
calma com mais cautela é o meu ponto de vista. Eu não sei o que o senhor pensa 
é uma coisa que não, é meu ponto de vista eu vejo que não é por ai não. SR. 
PRESIDENTE: Deixa eu só fazer uma pergunta para o Heros aqui, eu já vou 
submeter o pedido de urgência primeiro e aí negada o pedido de urgência o 
projeto vai ficar aí para que se faça mais, Heros, você leu esse projeto? DR. 
HEROS: Sim, li. SR. PRESIDENTE: O que ele está pedindo para suspender não 
é o repasse é aquele valor da diferença atuarial é isso? DR. HEROS: Não, não, 
vai parar de recolher, aquela emenda constitucional a lei complementar 37 de 
uma prerrogativa para o prefeito de suspender o recolhimento do fundo e pagar 
ele a partir do ano que vem com a mesma rentabilidade que a gente tinha previ · o 
para ele entendeu? Como a nossa é 6% ele vai pagar com juros 6%, ele tá fazendo 
isso. A única coisa que eu tenho dúvida se tá certo, eu precisava estudar é se 
pode dividir em 20 parcelas isso eu não tenho certeza, eu teria que estudar com 
calma a lei. VER. SIVIRINO: Eu também estou na dúvida isso aí Heros, por ue, 
desculpa João eu posso falar João? SR. PRESIDENTE: Claro. VER. SIV O: 
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Em outras reuniões que nós fizemos com o pessoal que acompanha, (palavra 
inaudíveis) de São Paulo quando está discutindo ainda a questão do 13º, se não 
me foge a memória o prefeito tem o direito de recolher isso sim. não é, ele pode 
pedir esse não pagamento, mas no ano seguinte tem que pagar por exemplo em 
janeiro ele tem que pagar a mensalidade de agosto e mensalidade de janeir 
Fevereiro, março ele tem que pagar setembro e março até quitar a dívida o q 
eu entendi no dia que ele falou, porque eu tenho essas dúvidas também. D 
HEROS: Então o que eu entendi foi isso Sivirino. VER. SIVIRINO: Eu também 
entendi foi isso. DR. HEROS: Doutor, já que o senhor me passou a palavra o 
senhor me permite fazer uma breve fala como conselheiro? Só para dar uma. SR. 
PRESIDENTE: Pois não. DR. HEROS: O que que tem que tomar cuidado com 
isso? É aquilo que a gente tava falando na audiência anterior é questão de jogar 
a bola para o próximo, está muito bonito ele vai pagar a mesma coisa que a gente 
vai ganhar, aliás está prometendo que vai pagar, mas a gente não sabe o que vai 
acontecer com esse CO VID quem garante que o próximo vai ter dinheiro para 
pagar? Entendeu? E que o fundo não vai ter prejuízo. Quem garante que o m 
que vem os investimentos do fundos estejam dando prejudicados gigantescos, 
digamos que 50 % de prejuízos. Aí o prefeito não paga a gente tem que sacar o 
dinheiro com prejuízo para pagar para bancar a diferença entendeu? Tem que 
analisar tudo isso. Por isso talvez seria interessante, mesmo porque eu não sou o 
mais entendido desse assunto no conselho, tem gente lá que entende muito mais 
que eu dessa parte economia, talvez seja interessante mandar para o conselho, 
para o conselho dar uma analisada melhor e explicar para Câmara bonitinho, é 
o que eu acho mas não é meu posicionamento como Advogado não é como 
conselheiro tá. VER. SIVIRINO: e a minha posição Dr. João, assim agora, por 
ser conselheiro, esta lá, então eu vou dar minha posição de vereador eu tenho a 
preocupação com isso, porque nós não sabemos o que nós teremos o ano que 
vem pela frente e outra eu lembro que nessa conversa com esse rapaz que cuida 
do investimento nosso ele colocou dois pontos que me preocupou muito é o 
prefeito deixando de pagar, de fazer recolhimento teremos que mexer no fundo 
que está aplicado, os de maior rendimento par poder quitar a folha de pagamento 
dos não ativos e nós não sabemos até quando, que nós temos fundos que tá dando 
prejuízo e daqui a pouco, daqui dois meses, três meses, se tiver todo mundo com 
prejuízo, o rombo é muito grande, tá certo, então é muito perigoso isso e o outro 
ponto se não me engano o prefeito pode entrar com isso sim desde que ele alegue 
que ele tem perca de rendimento no município, nós não tivemos perda de 
rendimento no município. Essa comissão do Alex, do Cleber apontou que no s 
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1296 de junho, julho, 20 de junho de 2019 nós tinhamos arrecadado 4 milhões a mais 
1297 do que o ano passado fora COVID. Então não justifica, não justifica. Não tá 
1298 passando por essa recessão toda, não está até porque o prefeito é sim graças a 
1299 Deus está fazendo trabalho na cidade, ta fazendo calçada, ta fazendo 
1300 recapeamento, tá fazendo isso e tem outras ações. Então não justifica isso agora, 
1301 é um fundo sério que não pode mexer, não pode nele. A não ser que se· 
1302 realmente, consiga provar por A mais B que estamos nessa pindaíba toda e 
1303 não questiono, mas enquanto poder questionar, eu vou questionar com 
1304 conselheiro e como vereador. DR. HEROS: E outra coisa vereador Sivirino, esse 
1305 não é igual o outro que tem a obrigatoriedade de ser votado até dia 30, esse se 
1306 daqui a dois meses der um problema na prefeitura e a prefeitura ficar em déficit 
1307 ela pode mandar de novo e aprovar não precisa ser. VER. SIVlRINO: Isso aí é, 
1308 se ele cair em desgraça financeira, qualquer momento ele pode pedir, não é esse b 
1309 outro do INSS aí que é urgência. Esse outro não se ele cair em desgraça daqui 
1310 um mês, olha realmente não temos, mandar para cá nós podemos votar nele 
1311 também, mas nesse momento eu não vejo que nós estamos nessa situação ain~ 
1312 e queira Deus que não vão chegar. SR. PRESIDENTE: Doutor do Heros, tem 
1313 alguém da empresa aqui que tem expertise para falar sobre essa temática aí? DR. 
1314 HEROS: Olha o bom para falar disso seria o atuário aquele de cabeça branca que 
1315 tava na audiência hoje, mas a gente pode convidar ele para próxima, ele vem 
1316 sim. Daqui tem o Giovane eu não sei, ele sabe, sabe muito, mas não sei se tem 
1317 essa expertise toda, entendeu? Agora o bom mesmo é atuário. SR. 
1318 PRESIDENTE: Vou fazer o seguinte, vou submeter ao plenário a questão do 
1319 pedido de urgência, é a primeira coisa a ser feita. Provavelmente não será 
1320 acolhida e acho que esse é o melhor encaminhamento para esse momento, mas 
1321 vou tentar manter contato amanhã com o responsável técnico lá, essa pessoa que 
1322 o doutor se reportou para que ele nos diga uma data, que nós façamos uma web 
1323 reunião ou aí todo mundo quem quiser participar evidentemente, para que nós 
1324 nos interessamos sobre esta essa questão ok? DR. HEROS: Se você quiser eu 
1325 posso tentar marcar para o senhor e te aviso amanhã, converso com eles lá e 
1326 tento. SR. PRESIDENTE: como é que é o nome dele? DR. HEROS: Ele chama 
1327 Álvaro, o atuário e o advogado que também é muito bom que é aquele que falou 
1328 é o Doutor Carlos. SR. PRESIDENTE: Certo, é porque nessas questões que ~ 
1329 envolve uma maior questão técnica né, é bom a gente ouvir quem tem o 
1330 conhecimento técnico a expertise isso faz toda a diferença. A decisão é política, 
1331 mas tudo político quando vai tomar uma decisão deveria antes de decidir ser 
1332 asenhorado da op~ão dos técnicos, para não cometer erros. Dep · ele a a /) ~ 
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1333 decisão que achar pertinente. Então Dr. Neto, qual que é o número do projeto 
1334 Dr. Neto? DR. HEROS: É 15, lei complementar 015. SR. PRESIDENTE: 
1335 Submeto ao soberano plenário o pedido de urgência a lei complementar O 1 
1336 5/2020, pedido de urgência os que são favoráveis ao pedido de urgência se 
1337 manifestem os que são contrários permaneçam como estão. Recusado pela 
1338 unanimidade dos membros da casa o pedido de urgência. Severino você 
1339 que a necessidade de pedir vistas ou não? Que daí agora não vai ser votado. V 
1340 SIVIRINO: Já encaminha, pede para o jurídico da Câmara encaminhar dire 
1341 para o Barra Previ, não precisa pedir vista não João, eu acho neh, ou não. SR.~ 
1342 PRESIDENTE: Requeiro, solicito, indico a Assessoria Jurídica que é agende a "'-
1343 reunião com o representante do atuário, der ciência da reunião aos membros do ~ 
1344 

1345 

1346 

Barra Previ e que extraia cópia do projeto enviando ao presidente do Barra Previ p 
para que ele tome ciência e caso queira participe da reunião a ser designada para 
ser marcada por vossa senhoria com o representante do atuário e se possível o 

1347 representante jurídico da empresa, o assessor jurídico da empresa no caso e q~ 
1348 imediatamente comunique no grupo da casa do jurídico para que nós possamos 
1349 dar ciência a todos os vereadores para que possam participar, ok Excelência. Ok V 
1350 doutor? VER. DR. NETO: Ok. SR. PRESIDENTE: Dr. Neto, vamos continuar. 
1351 VER. DR. NETO: Sr. Presidente agora tem aqui para ser votada um pedido da 
1352 secretária Clenia eu vou ler um requerimento do vereador Cleber, que ele fez um 
1353 requerimento a ela e ela pediu um prazo de uma semana a mais para poder 
1354 responder. Então tem que ser votado certo? O requerimento era da seguinte 
1355 maneira: requerimento 042/2020 requer que seja enviado expediente em nome 
1356 da Comissão Especial de Acompanhamento da Covid-19, a Secretária Municipal 
1357 de Saúde e à Secretária de Finanças, solicitando no prazo de 48h sob pena de 
1358 responsabilização penal e civil, as notas fiscais de aquisição por compra dos 
1359 seguintes gêneros e serviços de março a julho: Materiais de limpeza; Lençóis e 
1360 cobertores; Máscaras descartáveis; Medicamentos do Coronavírus e Notas de 
1361 pagamentos às empresas terceirizadas quem assina é o Vereador Cleber no dia 8 
1362 de julho de 2020, foi aprovado na sessão do dia 13 de julho aí a secretária Clenia 
1363 nós enviou um oficio, Oficio 212 aos senhores vereadores Dr. João Rodrigues 
1364 de Souza, Vereador Geralmino Neto Câmara Municipal a Secretária Municipal 
1365 de Saúde, Sra. Clênia M~nteiro Silva Ibrahim, ~o!icita pro_rrogação do prazo. SR. ~ 
1366 PRESIDENTE: Submetido ao soberano plenar10 o pedido de prorrogação do 
1367 prazo para apresentação do documento a que se refere o Oficio expedido pelos 
1368 membros da comissão de acompanhamento do COVID, submeto ao soberano 
1369 plenário. Os que sã: favoráveis a concessão do prazo permaneça o os /J 

rJ/J t? ,, ~~(66) 3401-2484 / 3401-2395 / 3401-2358 / 0800 642 6811 ~ 1 
i..-.r /~V"' barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camarabarradogarcas 

Rua Mato Grosso, Nº 617, Centro, Barra do Garças-MT, CEP: 78600-000 



1370 

1371 

1372 

1373 

1374 

1375 

1376 

1377 

1378 

1379 

1380 

1381 

1382 

1383 

1384 

1385 

1386 

1387 

1388 

1389 

1390 

1391 

1392 

1393 

1394 

1395 

1396 

1397 

1398 

1399 

1400 

1401 

1402 

1403 

1404 

1405 

1406 

B \l{I{ .\ DO C .\H('.\S 

Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 
GABINETE DA PRESID~NCIA 

contrários se manifesta. Sem manifestação contrária defrro o prazo, indico, 
solicito a assessoria da casa que amanhã no primeiro horário providencia a 
confecção do Oficio e de ciência a nobre secretária uma vez que o prazo começa 
a fluir do momento que ela tomar ciência. Como ela pediu um prazo se nós 
ficarmos postergando a resposta ela não é obrigada oficialmente a saber, nós ....,TT· -

poderemos exigir o prazo no momento da ciência. Então solicito a casa 
inclusive que o Oficio seja entregue em mãos a secretária, colhendo là' 
assinatura para que possamos verificar (palavras inaudíveis) só formalment 
como deve ser feito para que possamos, amanhã ou depois cobrar o prazo, ok 
excelências? pois não Dr. Neto pode continuar. VER. DR. NETO: Sr. Presidente 
tem uma portaria que me enviaram aqui , Portaria 073/2020 que estabelece 
normas internas na Câmara Municipal de Barra do Garças - MT, afim de conter 
o avanço de contágio do Novo Coronavírus (COVID-19), bem como a suspensão 
total de atendimento presencial no recinto da Câmara. SR. PRESIDENT . . 
Excelências embora a ordenação dos serviços internos da casa seja de 
competência da presidência nos termos do regimento. eu resolvi por be 
submeter a referida portaria ao conhecimento e a votação de todos os pares, por 
que? Porque na verdade o que nós estamos fazendo se Vossa Excelência lerem 

\ 

o Decreto Estadual de acordo com a gradação do risco ele impõe algumas ~ 
condições e no nível de risco que nós estamos não há possibilidade de 
atendimento presencial, o decreto veda a possibilidade de atendimento 
presencial de órgãos públicos. Salvo uma extrema necessidade, aquelas 
situações de vulnerabilidade. Então na verdade, nós só estamos adequando a casa 
a e nós enquanto administração temos que nos pautar pelo princípio da interesada 
da legalidade nós temos a obrigação. Então se essa norma é para o município é 
também para nós, então só quis da ciência que na verdade não está impedido do 
Vereador Zé Gota, do vereador ir para o gabinete dele fazer o serviço, não é isso. 
Só não pode haver atendimento da população nos gabinetes, ok excelências? Só 
para isso e até para preservar também os nossos servidores porque às vezes eu 
penso que eu posso, o Zé Gotinha pensa que pode, o Clebinha pensa, quando 
você ver tem 1 O pessoas lá dentro e aí o servidor que tá trabalhando ali fica 
exposto é ruim. Então de qualquer forma já nós vamos ter tomadas as medidas, 
ok excelências? Então submeto a Portaria a aprovação do soberano plenário, os \ 
que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. . 
Aprovado a portaria de regulamentação do funcionamento da casa, doutor Neto. 
VER. DR. NETO: Sr. Presidente são esses todos os projetos, passo agora para 
as moções de aplausos, indicações e requerimentos. Ok? VER. MI L - O: 
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1401 Peço a palavra Sr. Presidente. SR. PRESIDENTE: Pois não Miguel, Vereador 
1408 Miguel. VER. MIQUELÃO: Sr. Presidente hoje completa mais de 21 dias que 
1409 aquele projeto foi votado, a emenda no Regimento Interno, aí eu deixei para falar 
1410 no dia de hoje porque, para dar realmente o tempo porque seria 15 dias aí eu 
1411 gostaria de pedir Vossa Excelência se for possível colocar em votação. SR. 
1412 PRESIDENTE: Você tá com ele aí Netinho? O problema é que ele não~ 
1413 pauta. VER. DR. NETO: Não tenho o número dele aqui não. SR. PRESIDE · ) 
1414 Solicito a ilustre assessoria da casa que providencie para que na próxima ses ~o ; 
1415 os projetos que alteram o regimento interno e eu creio que a lei orgânica de 
1416 autoria do Vereador Miguel, constem da pauta e estejam à disposição para que a 
1417 casa possa votar, me perdoe excelência. Não será possível porque eu tô em casa, 
1418 o Neto está em casa e nós não estamos na posse do projeto, me perdoe. VER. 
1419 MIQUELÃO: Compreendido Sr. Presidente, obrigado pela atenção. 
1420 VER. DR. NETO: Moção de Aplausos 062 para ERCILIA ALENCAR DIAS, 
1421 fisioterapeuta que integra a equipe da saúde de Barra do Garças, que tamb, 
1422 está atuando na linha de frente no combate ao Covid-19, fazendo o possível e Q 

1423 impossível nessa batalha do Vereador Zé Gota; Moção de Aplausos 063 para 
1424 THAINARA ALMEIDA FARIA, fisioterapeuta que integra a equipe da saúde 
1425 de Barra do Garças, que também está atuando na linha de frente no combate ao 
1426 Covid-19, fazendo o possível e o impossível nessa batalha quem assina é o 
1427 Vereador Zé Gota; Moção de Aplausos 064 para TELMA ALVES DE LIMA, 
1428 fisioterapeuta que integra a equipe da saúde de Barra do Garças, que também 
1429 está atuando na linha de frente no combate ao Covid-19, fazendo o possível e o 
1430 impossível nessa batalha do Vereador Zé Gota; Moção de aplauso 065 para 
1431 VÍVIAN CÂMARA, fisioterapeuta que integra a equipe da saúde de Barra do 
1432 Garças, que também está atuando na linha de frente no combate ao Covid-19, 
1433 fazendo o possível e o impossível nessa batalha do Vereador Zé Gota; Moção de 
1434 aplauso 066 para REJANE PEREIRA REZENDE, fisioterapeuta que integra a 
1435 equipe da saúde de Barra do Garças, que também está atuando na linha de frente 
1436 no combate ao Covid-19, fazendo o possível e o impossível nessa batalha do 
1437 Vereador Zé Gota; Moção de aplauso 067 para ELIZÂNGELA DA SILVA 
1438 RA V ANELLI, fisioterapeuta que integra a equipe da saúde de Barra do Garças, 
1439 que também está atuando na linha de frente no combate ao Covid-19, fazendo o 
1440 possível e o impossível nessa batalha do vereador Zé Gota; Moção de aplauso 
1441 068 para ENÉAS NEVES, fisioterapeuta que integra a equipe da saúde de Barra 
1442 do Garças, que também está atuando na linha de frente no combate ao Covid-19, 
1443 fazendo o possível e o impossível nessa batalha do Vereador Zé Gota· Moç- de // 
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aplauso 069 para CLARA CARIEL Y, fisioterapeuta que integra a equipe da 
saúde de Barra do Garças, que também está atuando na linha de frente no 
combate ao Covid-19, Moção de Aplauso 070 para DAYEZA SIMÕES PAZ, 
fisioterapeuta que integra a equipe da saúde de Barra do Garças, que também 
está atuando na linha de frente no combate ao Covid-19, fazendo o possíve~ 
impossível nessa batalha do Vereador Zé Gota; Moção de Aplauso 071 
P ABLO RICARDO V ARJÃO, fisioterapeuta que integra a equipe da saúd 
Barra do Garças, que também está atuando na linha de frente no combate 
Covid-19, fazendo o possível e o impossível nessa batalha do Vereador Zé Gota; 
Indicação 190 que seja enviado expediente ao Secretário de Transporte e Serviço 
Públicos, solicitando a revitalização da pintura das faixas para pedestres. Em 
frente as escolas e creches dos bairros, Ouro Fino, São José e Nova Barra quem 
assina é Vereador Celson Souza; Moção de Aplauso 072 ao Sr. Dr. 
CLODOALDO PIRANI JUNIOR, cumprimentando-o pelos bons serviços 

pelo excelente trabalho desenvolvido na linha de frente contra o covid-19 quell'.} 
assina é o Vereador Garrincha; Indicação 191 que seja encaminhado expediente 
à empresa Barra Luz, solicitando reparos no sistema de iluminação pública, na 
A v. Alameda dos Buritis, bairro Jardim Serra Azul, visto que, várias luzes estão 
queimadas e a escuridão toma conta do bairro quem assina Vereador Cleber; 
Requerimento 044 que seja encaminhado expediente à Secretaria de Assistência 
Social, solicitando que seja encaminhado à Comissão Especial de 
Acompanhamento do Covid-19, relatório constando:* Quantas cestas básicas 
foram adquiridas e recebidas em doação;* Quantas pessoas foram contempladas 
com cestas?* Quantas cestas ainda, restam para serem distribuídas?* Quais os 
critérios necessários para que a pessoa faça jus ao recebimento da cesta?* 
Quanto às pessoas que não preencheram os requisitos e ainda assim, estejam em 
situação de risco alimentar, como essas pessoas podem proceder para receber a 
cesta?*Quantas pessoas estão cadastradas na Secretaria, nos dois CRAS? quem 
assina é o Vereador Cleber; Requerimento 045 que seja encaminhado expediente 
à Secretaria de Planejamento Urbano e Obras, solicitando que seja encaminhado 
à esta Casa de Leis, o croqui, notas de empenho, processo licitatório e demais 
documentos referentes às obras de construção de calçadas, ao longo da Av. Atilio 
Fontana quem assina é o Vereador Cleber; Indicação 192 que seja encaminhado 
expediente ao Secretário de Urbanização e Paisagismo, solicitando atendimento 

aos apelos dos moradores do bairro Jardim Nova Barra e Nova Jerusalém, mais 4 
precisam~nte n_o entorno das obras do anel viário, no que se refere aos serviços 
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1481 de um caminhão pipa, pelo menos duas vezes por dia, na tentativa de diminuir a 
1482 poeira do Vereador Cleber; Indicação 193 que seja encaminhado expediente à 
1483 Secretária de Saúde, solicitando providências quanto ao vazamento na rede de 
1484 esgotos, do Hospital Municipal e Pronto Socorro, em caráter de urgência quem 
1485 assina é o Vereador Cleber; Indicação 194 que solicitando seja feito um mutirão 
1486 da limpeza, no bairro Jardim dos Ipês, solicitando ainda que, através da empresa 
1487 Barra Luz, sejam feitos reparos na iluminação pública, naquela localidade e 
1488 imediações quem assina é o Vereador Alex; Indicação 195 que seja enviado 
1489 expediente ao Comando da Polícia Militar, solicitando que sejam intensificadas 
1490 as rondas policiais, no bairro Jardim dos Ipês, atendendo ao pedido de seus 
1491 moradores quem assina é o Vereador Alex; Indicação 196 que seja feito o 
1492 parcelamento em 03 ou 04 parcelas, sem juros e multas, o pagamento do Alvará p 
1493 de Funcionamento para os mototaxistas e taxistas de Barra do Garças, atendendo 
1494 ao pedido de todos os profissionais do transporte alternativo de passageiros quen1 
1495 assina é o Vereador Cleber; Indicação 197 que seja enviado expediente~ 
1496 Secretário de Urbanização e Paisagismo, solicitando providências quanto ' 
1497 limpeza dos lotes baldios, no bairro Solar Ville, com a devida notificação dos 
1498 proprietários do Vereador Jaime; Indicação 198 que seja enviado expediente ao 
1499 Prefeito Municipal e Secretária de Saúde, solicitando a colocação de tendas e 
1500 assentos, para as pessoas que vão até a UPA do Vereador Jaime; Moção de Pesar 
1501 073 que seja enviada MOÇÃO DE PESAR, aos familiares do Sr. NOÊMIO 
1502 ALVES FARIA, em razão de seu falecimento ocorrido nesta cidade do Vereador 
1503 Sivirino e Vereador Cleber Fabiano; Requerimento 046 que seja enviado 
1504 expediente à empresa Águas de Barra do Garças, solicitando informações sobre 
1505 a liberação das ligações de rede de esgoto residencial, no bairro Solar Ville do 
1506 Vereador Sivirino; Requerimento 050 que seja enviado expediente ao Secretário 
1507 de Planejamento Urbano e Obras, bem como ao Secretário de Transporte Urbano 
1508 e Serviços Públicos, solicitando esclarecimento sobre a paralisação, em quase 4 
1509 meses, das obras da construção da ponte sobre o Rio Corrente, na estrada que 
1510 liga a BR 158 ao Calcário, passando pela fazenda Carpa, informando qual prazo 
1511 para retomo e conclusão das obras? do Vereador Sivirino; Moção de Pesar 075 
1512 aos familiares da Sra. ANA MOREIRA DE ARAUJO, em razão de seu 
1513 falecimento ocorrido nesta cidade do Vereador Cleber Fabiano; Indicação 199 ~ 
1514 que seja enviado expediente ao Prefeito Municipal e Secretária Municipal de 
1515 Saúde, solicitando a ampliação, reforma e adequação do Laboratório Municipal 
1516 do Vereador Geralmino Neto; Indicação 200 que seja enviado expediente ao ~ 
1517 Secretário de Planejamento Urbano de Obras, solicitando que seja isad 
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1518 possibilidade de construir sanitários, na parte externa do Ginásio de Esportes -./ 
1519 Arnaldo Martins, para atender aos usuários do campo de futebol e de Vôlei Beira 
1520 Rio e Pista de caminhada existente naquela localidade do Vereador Dr. Paulo 
1521 Raye; Requerimento 04 7 que seja encaminhado expediente ao Prefeito 
1522 Municipal, Secretária de Finanças e Secretária de Saúde, solicitando prestação 
1523 das contas de todos os recursos e verbas emergenciais, oriundas do Go~ 
1524 Federal e Governo Estadual, a título do Covid 19, com suas devidas destin~?~~..> 
1525 acompanhadas de notas fiscais de compra de produtos e serviços de todo~ o í 
1526 vereadores da Câmara Municipal; Requerimento 048 que uma retratação públic(l " 
1527 aos vereadores membros da Comissão Especial de Acompanhamento ao Covid r.____ .. 
1528 19, em relação aos fatos imputados em nomes dos referidos vereadores, na 
1529 questão do "lockdown", decretado e sentenciado pelo Juiz de Direito quem ~ 
1530 assina é o Vereador Cleber, Vereador Alex e o Vereador Gustavo Nolasco; 
1531 Indicação 201 que seja encaminhado expediente ao Secretário de Transporte e 
1532 Serviços Públicos, solicitando a colocação de redutores de velocidade, na rua 
1533 Araés, bairro Cidade Velha do Vereador Zé Gota; Indicação 202 que s · 
1534 

1535 reparos no sistema de iluminação pública, na Travessa B, na altura do número 
1536 57, fundis da AP AE, no bairro Pitaluga do Vereador Sivirino; Requerimento 049 ~ 
1537 que seja encaminhado expediente à Secretária de Finanças e Secretária de Saúde, ~ 
1538 solicitando que seja encaminhado à Comissão Especial de Acompanhamento do 
1539 Covid-19, as seguintes informações:* Especificação e valores detalhados e 
1540 individualizados de cada serviço prestado e pago ao laboratório Centar Lab. Ltda 
1541 ME, no período de março a julho do corrente ano, ainda sobre as liquidações 
1542 efetuadas em 28/04/2020, 27 /05/2020 e 28/05/2020; * As informações 
1543 solicitadas deverão ser apresentadas no prazo de 72 horas, a partir da data de 
1544 recebimento do presente requerimento, quem assina é o Vereador Cleber; Moção 
1545 de Pesar 07 4 aos familiares do Sr. JONIR DE OLIVEIRA SOUZA, em razão do 
1546 seu falecimento ocorrido no dia 17/07, próximo passado, nesta cidade de todos 
1547 os vereadores da Câmara de Barra do Garças; Indicação 203 que seja enviado 
1548 expediente à equipe de Vigilância Sanitária, solicitando seja feita uma vistoria 
1549 em um veículo, tipo ônibus, que se encontra em situação de abandono, na A v. 
1550 Salomé José Rodrigues, com placa da cidade de Cacheiro de Itapemirim-ES do 
1551 Vereador Alex; Indicação 204 que seja enviado expediente ao Superintendente 
1552 do DNIT/MT, solicitando que seja autorizada ao município a fazer, em parceria 
1553 com os empresários locais, a deslocamento de um retomo de veículos existente+ 
1554 na Avenida Valdon Varjão ou a construção de um novo retomo de veículos 
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próximo a entrada das Lojas Havan, na altura do cruzamento com aAv. Antônio 
Francisco Côrte·s do Vereador Alex e Neto; Indicação 205 que seja enviado 
expediente à presidência da FUNAI, ao Ministério da Mulher, da Família e dos 
Direitos Humanos, ao Ministro Chefe da Casa Civil e ao Comando das Forças 
Armadas Brasileiras, solicitando medidas urgentes, no socorro à população 
indígena Xavante, do município de Barra do Garças, principalmente no qu 
refere à pandemia do Vereador Alex; Indicação 206 que em nome da Comi 
Especial de Acompanhamento do Covid 19, seja enviado expediente ao Prefe1 
Municipal e à Secretária de Assistência Social, solicitando o repasse das cestas 
básicas que se encontram em poder do município, às entidades abaixo 
relacionadas, para que as mesmas possam auxiliar na distribuição:- Maçonaria;
APAE;- Vicentinos;- Igrejas Evangélicas;- Rotary Club;- Associações Espíritas 
do Vereador Cleber. Sr. Presidente, vereadores são essas as leituras eu agradeço, 
meu muito obrigado Sr. Presidente. terminada as leituras Sr. Presidente. 
SR. PRESIDENTE: Algum Vereador gostaria de falar sobre os requerimentos. 
Nesse pique aí vai engrossar as cordas vocais ne Netinho. VER. ZÉ GOTA: O 
requerimento pedindo as informações de todos os recursos recebidos no âmbito 
Federal? SR. PRESIDENTE: Tem, esse foi um dos primeiros. VER. DR. NETO: 
E ela tem mandando também, toda semana ela tem mandado, mas está aqui 
também. VER. ZÉ GOTA: Há bom é que não chegou até mim isso aí. VER. DR. 
NETO: Está na redação aí deve ta. VER. ZÉ GOTA: Então ta beleza. SR. 
PRESIDENTE: Alguém mais gostaria de se manifestar sobre os requerimentos? 
Peço autorização do soberano plenário para que votemos em bloco. Os que são 
favoráveis permaneçam como estão os contrários se manifestem. Aprovado o 
requerimento da presidência a votação em bloco dos requerimentos, indicações 
e moções. Em votação, os que são favoráveis permaneçam como estão, os 
contrários se manifestem. Aprovada por unanimidade de votos as indicações, 
moções e requerimentos dessa sessão. Algum Vereador gostaria de fazer mais 
alguma fala? Agradeço a todos, agradeço aos que nos acompanham via 
facebook, agradeço ao Deogenes que está ai na nossa retaguarda propiciando e 
cuidando da parte técnica, aos nossos assessores, aos demais membros da casa o 
Doutor Gilmar que nos acompanha sempre, muito prestativo e sabe de tudo que 
ocorre na sessão, é não havendo mais manifestação dou por encerrado a sessão. 
Terminada a Ordem do Dia e não havendo mais nenhum vereador ou partícipe 
inscrito, o senhor presidente declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se 
aprovada, receberá a assinatura de quem de direito. 
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